© Média 1000, 2004

ISBN : 978-2-74482-612-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Il y a quinze ans, quand nous avons publié pour la première fois cette fausse confession de Vesper Galore, j’ai reçu une lettre de « lectrice » que je m’empresse de vous recopier telle quelle (et j’attends vos commentaires de pied ferme, droit dans mes bottes).

« Bonjour Esparbec, je précise que je suis une jeune femme de 38 ans… enfin ce n’est plus 20 ans mais 38 ans c’est encore très jeune. Je lis vos Interdits dont quelques numéros ne manquent pas d’imagination ! Vous souhaitez que l’on fasse des suggestions, qu’on vous confie ce que l’on souhaite trouver dans vos livres, etc… En quelque sorte vous faites appel à l’imagination de vos lecteurs (lecteurs et… lectrices)

Pour moi, ce sera l’imagination vécue !…. plutôt que le fantasme…

Etant mariée très jeune (22 ans), mon mari ayant 26 ans, celui-ci deux ans plus tard fut muté au Sénégal… en pleine brousse au titre de la coopération du côté de Bamako. Un an après mon mari me fit venir là-bas, j’allai donc le rejoindre, j’avais à peine 25 ans et mon mari 29. Bien que mon mari ne soit pas tellement porté sur la femme, caressant oui, mais peu viril, membré à peine moyennement, cela ne l’empêcha pas d’avoir une maîtresse noire avant mon arrivée auprès de lui ! Si bien que dès les premiers mois en pleine brousse, moi étant de nature très sensuelle… la substance spermatique… si j’ose dire, de mon mari était plutôt à… sec !….

Puis quelques instants après, je dus participer au cours d’une fête locale à une sorte de vaudou érotique et c’est là que je fus envoûtée par le sorcier du village !…. un grand nègre de 50 et quelques années portant un collier de barbe et une barbiche, il ressemblait à un vieux satyre !…. et ce qui m’impressionnait le plus c’était son torse très velu (ce qui est rare pour un homme d’ébène).

Ces maléfices m’envoûtèrent… il fit de moi sa chose, sa maîtresse soumise à sa volonté. Il me fit tout !…. non seulement il me baisa plusieurs fois par jour mais encore il me sodomisa, ou si vous préférez plus crûment il m’encula régulièrement… et je vous dirais que son membre était très long… 24 cm... très gros et son gland démesuré comme un cèpe, celui-ci étant aussi noir que sa hampe !…. Cela dura cinq ans ! (Le sorcier s’appelait Nacumbo).

A vous maintenant qui êtes professionnel de faire un texte sur ce thème. Quelques années plus tard, avec mon mari nous allions en vacances au Maroc chez l’habitant, un couple d’Arabes dont l’homme avait 50 ans et la femme 40, quant à moi j’avais 32 ans !….

Là encore, notre hôte Abdelkader Glaoui me posséda, je fus sa maîtresse pendant toutes nos vacances !… la femme, Aicha, étant complice de son seigneur et maître… là encore, énorme sexe, très foncé, au gland démesuré, un zob de 25 cm, et tout cela à l’insu de mon mari. Voilà deux thèmes et je vous suggère d’en faire deux livres.

D’après moi ce sont deux scénarios qui méritent d’être mis à l’essai… c’est pimenté, « plus sauvage », cela change sensiblement de vos textes dont certains sont passablement gratinés et bandants, moi en tout cas cela me fait mouiller !

Mes suggestions sont des fantasmes vécus. Dès maintenant, je vous invite cher Esparbec à vous mettre à l’ouvrage. Je vous promets que je me masturberai avec passion en lisant votre livre. Bonne route, Esparbec !

P.S. Je suis blonde de naturel, beaux seins en poire et potelée, et fesses ! et cuisses…

P.S. Je vous sais capable de me faire plaisir… je pense que je ne serais pas la seule dans ce cas, aussi parmi les lectrices et en particulier les lecteurs. Grosses bises.

P.S. Je vous préciserai que lorsque le sorcier Macumbo m’encula, ce fut mon dépucelage de ce côté-là… ce que mon mari que j’aime n’avait jamais réussi à faire, d’abord parce que je ne voulais pas et ensuite parce qu’il bandait trop mou ! J’aimerais lire dans vos livres que je suis une salope !… ce qui est vrai d’ailleurs mais par votre plume, ce serait plus excitant ! »

Vous devez vous en douter, je n’ai jamais écrit le livre que cette « lectrice » me réclamait. Mes propres fantasmes me suffisent. Sans compter que je suis persuadé que cette « lectrice » était en fait un monsieur.

En attendant, amusez-vous bien avec les personnages de Vesper Galore, un pornographe de la vieille école.

Votre dévoué pervers pépère

E.

CHAPITRE PREMIER

Ma sœur, Christine, semblait en pleine forme, en dépit de la longue route que nous venions de faire dans sa voiture. Parties de Rouen très tôt dans la matinée, nous arrivions enfin à Montélimar, notre ville étape sur le chemin de l’Espagne, où nous devions passer plus de deux mois. Christine chantait tout en conduisant, racontait des blagues, me parlait de ses petits copains, bref, essayait de me remonter le moral. J’en avais bien besoin. Je venais de divorcer d’avec Jacques après quinze ans de mariage, et aussi de perdre mon emploi. Je me sentais vidée, fatiguée, et surtout inutile. Vieille aussi, par rapport à ma sœur si délurée, si heureuse de vivre. Quinze ans nous séparaient, et malgré mes trente-cinq ans, j’avais l’impression de n’avoir jamais vécu.

Un monde nous séparait, ne serait-ce que dans notre façon de nous habiller. Je portais un chemisier fermé jusqu’au cou et une jupe m’arrivant aux genoux. Christine n’était vêtue que d’un tee-shirt très échancré sous les bras qui dévoilait, sur le côté, ses seins ronds et fermes, et d’un short ultra-court, si serré qu’il n’était pas difficile de deviner la forme de son pubis. Elle portait ses cheveux blonds très longs et coiffés à la diable. Nous nous ressemblions beaucoup : la même taille, des mensurations presque identiques, blondes toutes les deux. Deux jumelles, avec quinze ans de différence, comme disait notre père avec fierté.

Ma vie, pendant mon mariage, n’avait pas été celle dont je rêvais quand j’étais jeune. Jacques, plus vieux que moi de dix ans, m’avait déflorée à vingt ans, le soir de nos noces. Pendant toutes ces années, chaque soir au début, puis de moins en moins souvent, il me faisait l’amour sans grande imagination. Il me sautait dessus, m’écartait les cuisses pour enfiler sa verge dans mon sexe et éjaculer presque aussitôt, quand il ne le faisait pas dans mes poils, juste avant de me pénétrer. Pour lui, c’était signe de grande virilité, pour moi, la frustration la plus complète. Une fois, il me demanda de le sucer mais, à peine dans ma bouche, il se vida en jets saccadés. Je n’aimais pas le goût de son sperme et j’avais tout recraché dans un mouchoir. Cela l’avait rendu furieux et il s’était vengé, dès le lendemain, mettant pour l’unique fois sa tête entre mes cuisses afin de me lécher la chatte. Je me souviens que je mouillais comme jamais, tellement j’étais excitée. On ne m’avait jamais fait cela. Mais quand, après quelques coups de langue sur mes grandes lèvres, il avait relevé la tête pour me dire que je sentais mauvais, que j’aurais pu me laver, j’avais éclaté en sanglots. Je le dégoûtais, m’avait-il dit. Pourtant, quand il s’était levé, j’avais découvert une large auréole sur son pyjama. Il venait d’éjaculer… Depuis ce jour, à part quelques fois où il se forçait, il ne m’avait pratiquement plus baisée.

Je travaillais comme employée de bureau dans une société de la zone industrielle de Rouen spécialisée dans les échanges commerciaux avec l’Angleterre. Toutes mes collègues racontaient des choses incroyables sur leurs relations avec leurs maris. L’une d’elles disait que le sien la léchait tous les matins au réveil, qu’il aimait l’odeur de son sexe après une nuit de sommeil. Une autre décrivait en détail comment elle suçait la grosse bite de son mari, tous les jours, afin qu’il n’ait pas envie de courir les filles.

C’était obscène, terriblement gênant, surtout quand on me demandait de raconter à mon tour. J’inventais, j’en rajoutais pour ne pas passer pour une idiote. Une fille mariée depuis quinze ans qui ne connaissait rien au sexe… J’aurais donné dix ans de ma vie pour baiser une seule fois comme toutes ces femmes. Pour que Jacques me lèche l’anus comme le faisait le mari de Chantal, ma meilleure amie, ou que l’on se suce mutuellement et qu’il attende que je jouisse pour éjaculer. Mais je ne connaissais rien de tout cela.

J’étais encore très bien faite, cependant. Je n’avais pas eu d’enfant, ma silhouette restait celle d’une jeune fille, à part mes seins peut-être, plus lourds, mais qui faisaient se retourner bien des hommes à mon passage. Christine ne manquait pas de me le faire remarquer. Elle aimait me choquer, me racontant par exemple que dans l’hôtel où nous allions nous arrêter, elle trouvait chaque fois une bonne grosse queue à sucer et à se mettre dans le vagin. Elle se vantait, à mon avis. Comment pouvait-elle être si délurée ?

Cet hôtel ressemblait plutôt à une auberge de jeunesse. Le hall était encombré de sacs et valises, le sol jonché de bouteilles vides, de mégots. Un peu partout traînaient des garçons et des filles, certains assis par terre en train de boire, de fumer, de s’embrasser sans façon.

En entrant, je ne me sentais pas très à l’aise.

Tout le monde me regardait, je ne faisais pas très couleur locale. Christine, qui avait réservé une chambre pour nous deux, prenait la clef au comptoir où se tenait un type d’une trentaine d’années aux cheveux plus longs que les miens. Il était aussi douteux que le hall de son hôtel.

— Ça va, Christine ? demanda-t-il à ma sœur en se penchant par-dessus le comptoir.

— Ouais, Jean-Mi, je suis avec ma sœur, Marianne, lui répondit-elle en l’embrassant sur la bouche.

J’ai bien vu qu’il ne s’agissait pas d’une simple bise. La langue du type était entrée dans la bouche de ma sœur.

— Ta frangine ? a dit le type en me regardant des pieds à la tête. Elle est aussi bien roulée que toi, mais on dirait qu’elle a de plus gros nichons…

Je ne savais plus où me mettre. Christine ne s’arrêtait plus de parler avec lui, lui demandant si les Belges de l’année passée étaient là, si le grand Maurice devait venir. Je l’entendais même murmurer que sa chatte la démangeait, et qu’il lui fallait absolument une grosse bite pour la nuit.

— Et une petite pour ma sœur… a-t-elle ajouté.

— Christine !

— Ben oui, quoi, il y a longtemps que tu n’as pas baisé, il vaut mieux une petite. Il paraît que ça se referme, quand ça ne sert pas…

Je la détestais quand elle parlait comme ça et s’amusait à me faire rougir. Le type lui a indiqué un coin du hall où, sur deux fauteuils à la toile usée jusqu’à la corde, deux garçons d’une vingtaine d’années discutaient en buvant de la bière. Sans attendre, Christine s’est précipitée pour leur parler, me laissant près du comptoir. Quand le plus gros s’est tourné vers moi en souriant, me déshabillant des yeux, j’ai compris le genre de conversation que Christine pouvait avoir avec eux. Surtout quand elle a passé la paume de sa main sur son short, à hauteur de son pubis, en avançant les lèvres.

— D’accord, les mecs, à huit heures, pas de problèmes, on sera là, a-t-elle crié en revenant vers nous.

Elle me dégoûtait. Si c’était sa façon de faire, très peu pour moi. En plus, les deux garçons me semblaient sales et vulgaires, et je n’allais pas me laisser faire par des inconnus. Je le lui ai dit, elle a ri de plus belle.

Notre chambre sentait le renfermé. Très exigu, avec un lit au centre et une minuscule armoire placée à côté d’un lavabo à l’émail jaune de crasse, l’endroit ne possédait qu’une fenêtre, donnant sur une cour qui servait d’entrepôt à poubelles. Je me suis assise sur le lit, pleine de courbatures.

— Alors, tu ne viens pas ? a demandé Christine en se déshabillant sans aucune pudeur.

— Non, je ne connais pas ces types. Tu ferais mieux de dormir.

— J’ai conduit toute la journée et j’ai envie de m’amuser un peu. Et puis, j’ai envie d’une bite, un point c’est tout ! Regarde ma chatte, comme elle réclame…

Tout en disant cela, sa culotte retirée, elle écartait ses poils pubiens pour faire saillir son clitoris rose à quelques centimètres de mon visage. L’odeur musquée de son sexe me venait aux narines.

— Mais tu n’as pas honte ?

— Ce que tu es gourde ! On ne dirait jamais que tu as été mariée… Il ne devait pas te défoncer la chatte tous les soirs, Jacques…

— Cela ne te regarde pas !

— Comme tu veux. Tu as vu comment le gros te regardait ? Je suis sûre qu’il bandait comme un cheval.

— Ça suffit !

Je me suis allongée sur le lit, j’ai pris un magazine, mais j’avais du mal à me concentrer. Nue devant moi, ma sœur se lavait en chantant les derniers tubes. Elle n’avait aucune pudeur. Je ne pouvais m’empêcher de la détailler, pour comparer son corps avec le mien. Blonde comme moi, elle ne se rasait pas entre les jambes, et les poils de son pubis débordaient sur le haut de ses cuisses. Ses fesses, moins rondes que les miennes, restaient disjointes et je voyais des touffes de poils d’un blond plus sombre friser dans sa raie. Ses seins moins lourds, aux aréoles plus petites, semblaient plus fermes, gonflés à éclater. Quand elle a passé le gant plein de mousse entre ses fesses, elle s’est bien cambrée, comme si elle voulait me montrer son anus tout plissé et d’un rose vif, presque rouge.

— Tu aimes te faire enculer, toi ?

— Des fois, ai-je répondu du ton le plus naturel possible, sans la regarder.

J’avais trop honte d’avouer que je ne connaissais rien à ce genre de jeux. Je me sentais si vieille, par rapport à elle, et en même temps si pucelle… Comme si je n’avais jamais fait l’amour.

Elle a remis son short, mais changé de tee-shirt, en choisissant un encore plus échancré sous les bras. Si elle se penchait un peu, on pouvait voir ses seins jusqu’aux mamelons.

Une fois seule, je me suis lavée également. J’ai ouvert la fenêtre pour avoir un peu d’air et dissiper l’odeur de nos sexes qui avaient baigné dans leur sueur toute la journée. Puis, je me suis assise sur le lit, couverte d’une légère nuisette et de ma culotte. Je devais dormir avec Christine, je me voyais mal ne pas en porter. J’ai terminé nos provisions pour la route et je me suis couchée. J’ai lu, Christine ne revenait toujours pas. J’allais éteindre quand on a frappé à la porte. J’ai sursauté.

— C’est toi, Christine ? ai-je dit avant d’ouvrir.

— Non, c’est Florent, on s’est vus dans le hall tout à l’heure… Il faudrait que vous veniez, votre sœur ne va pas bien…

J’ai ouvert la porte, le cœur battant. Florent, c’était le gros qui transpirait, il était en nage, la sueur lui coulait du front et il respirait bruyamment.

— Que se passe-t-il ?

— Elle est dans notre chambre, au-dessus…

— J’arrive.

J’ai pris la clef et je suis sortie comme cela, sans songer à ma tenue. J’ai suivi le gros garçon dans l’escalier désert.

— C’est ici… a-t-il dit en montrant une porte.

Il l’a ouverte et m’a poussée à l’intérieur. Je n’en revenais pas. Au milieu du lit, Christine, hilare, entièrement nue, les cuisses ouvertes, me regardait.

— Mais tu n’es pas malade… Qu’est-ce que c’est que cette comédie ?

— C’est Michel qui a eu cette idée pour te faire venir. Figure-toi que Florent ne veut pas me baiser. Il préfère les femmes aux gamines ! N’empêche qu’il a bien regardé Michel m’enculer et qu’il se touchait la bite !

Je ne savais quoi dire, sidérée. Elle se passait la main sur les seins et le ventre, se massait avec du sperme. J’ai tourné la tête vers le lavabo. Le grand maigre au crâne rasé, Michel, urinait en tenant d’un doigt sa verge grosse et grasse, toute molle. Quand il s’est retourné, il a exhibé une paire de testicules énormes. J’ai senti un petit picotement tout au fond de mon ventre.

— Allez, habille-toi, on retourne dans notre chambre, Christine.

— Oh non, tu restes avec nous, on commence à peine à rigoler ! Et puis, Florent veut te baiser. Mais il est timide…

— Tu es complètement folle ! Je m’en vais.

— Sûrement pas, a dit Michel en venant vers moi. Mon copain veut voir ta chatte, et moi aussi. Montre, allez, montre. Tu dois savoir ce que c’est que la baise, toi… Tu es une femme…

Il sentait l’alcool. J’ai voulu partir, mais Florent m’a barré la route. Christine s’est levée et ils m’ont poussée sur le lit. Michel a retroussé ma nuisette plus haut que mes seins et les a saisis avec violence.

— Mais arrêtez ! Je ne veux pas… Non, Christine… Ne me retire pas ma culotte…

Je me débattais, mais ils étaient tous excités. Christine venait de m’ôter mon slip, le grand me touchait le sexe, glissant son doigt le long de ma vulve pour séparer mes grandes lèvres. Florent me tenait les jambes écartées.

— Super ! criait Christine. Baisez-la, regardez sa grosse chatte poilue, comme elle est mouillée…

— Arrête ! Christine… Lâchez-moi…

— Allez, Florent, baise-la… Elle ne demande que cela…

Le gros semblait hypnotisé par mon sexe.

— Je vais te mettre la bite à l’air, a dit Christine en lui baissant son short.

Il se laissait faire, mais semblait très gauche. Sa verge est apparue. Il ne bandait pas. Au contraire, sa queue restait toute petite, au-dessus de ses testicules qui pendaient, très bas dans leur sac fripé.

— Hé bien, il ne veut pas jouer, ce bout-là ? a dit Christine en riant, tout en le tripotant pour faire coulisser la peau.

— Non, ne faites pas ça ! ai-je crié à Michel. Je ne veux pas que vous me mettiez un doigt… Non !

Il venait de rentrer son médius au plus profond de mon vagin et l’agitait dedans. Mon ventre se contractait. En tournant la tête, j’ai vu sa verge qui devenait dure et grandissait. J’avais peur d’eux et ma sœur semblait complètement saoule.

— Laisse-la, a-t-elle dit à Michel. Viens plutôt me baiser, j’ai encore envie.

Il a retiré son doigt de mon vagin. Je restais ouverte, dégoulinante de mouille, face au gros. L’autre s’est allongé contre moi, sur le dos, et tout de suite, Christine s’est empalée sur son énorme sexe.

— Elle est grande, elle va loin… haletait Christine en sautant sur lui, s’écrasant en se cambrant pour qu’il la pénètre bien à fond.

C’était le moment ou jamais, j’ai donné de grands coups de pied pour repousser Florent. Mais soudain, sa timidité s’est transformée en violence. Il m’a attrapée par les cheveux et m’a forcée à me mettre à genoux. Jamais je n’avais eu aussi peur.

— Christine ? Christine !

— Oh, boucle-la, tu as ce qu’il te faut….

Elle riait au lieu de me secourir ! A genoux sur le lit, tournant le dos au couple qui faisait l’amour, j’avais la bouche à quelques centimètres du pénis de Florent qui restait toujours aussi petit.

— Suce-moi, a dit le garçon en resserrant son étreinte sur mes cheveux.

— Oh non, ai-je sangloté. Non, s’il vous plaît…

— Vite !

Il m’a appuyé sur la tête et ma bouche s’est écrasée sur sa verge molle. Le nez dans ses poils qui sentaient très fort la transpiration, j’avais la nausée. Mon front glissait sur son ventre luisant de sueur. Je n’avais plus le choix. J’ai ouvert la bouche et commencé à sucer la petite bite molle. Presque instantanément, elle a grandi et durci. Il guidait ma tête, tirant sur mes cheveux et les relâchant. Son sexe avait un goût âcre. A ce moment-là, j’ai compris que malgré ma peur, j’étais excitée. Je voulais sucer ce pénis. Je bavais.

— Tu peux lui toucher le cul, si tu veux, j’ai l’impression que tu débandes, Michel…

C’était Christine qui parlait. Tout de suite après, une main m’a touché le sexe. Un doigt passait le long de la raie de mes fesses, appuyait sur mon anus. Mon ventre se crispait de plus en plus. Le doigt m’a pénétré d’un coup l’anus, en me faisant mal. Il fouillait mon trou le plus loin possible. D’autres doigts me tripotaient la vulve, pinçaient mon clitoris qui sortait de sa gaine. On me faisait cela, devant ma sœur, et j’aimais. Une grande chaleur emplissait mon ventre. Soudain, le doigt est sorti d’entre mes fesses.

— Sens-le, a dit Christine à Michel… Tu es bien raide, ça t’excite, hein ? Lèche-le… Mais tu jutes, mon salaud ! Arrête, j’ai pas joui, moi…

— Tu as pris ton pied tout à l’heure, salope… a soufflé le grand derrière moi.

Le lit bougeait de plus en plus, au rythme de ses grands coups de reins. Presque en même temps, son copain a éjaculé dans ma bouche des jets de sperme chaud et gluant. J’ai voulu me retirer, mais il me tenait fermement la tête. J’étouffais, je ne pouvais plus respirer. Le sperme coulait sur les côtés de ma bouche, j’en avalais malgré moi.

— Ça y est, tu peux souffler ! Quelle pute ! a crié Florent en me repoussant.

Je suis tombée à la renverse. Christine suçait la grosse verge de Michel. Il flairait son doigt, qui venait de fouiller mon anus. Le sperme de Florent coulait encore de son pénis quand il l’a remis dans son short. Il tremblait, son expression m’effrayait.

— Allez, vous vous cassez, les putes ! a crié Michel en repoussant ma sœur.

Il nous ont jetées dehors avec nos affaires. J’ai remis ma culotte, ma nuisette tachée de sperme. J’ai éclaté en sanglots, dans notre chambre.

— Allez, a dit Christine en se déshabillant, pleurniche pas. C’étaient des enculés, mais on s’est bien marrées, non ?….

— Tu ne te rends pas compte ? Tu es folle ?

— Que tu es pucelle ! Tu vois toute la jute qui coule de ma chatte ? m’a dit Christine en tirant sur ses poils blonds pour me montrer sa vulve. Regarde, il m’en a mis un sacré coup… Et mon cul, il est encore ouvert… Tu as vu sa queue ?

Elle se tenait debout devant moi, elle écartait ses fesses pour me prouver ses dires. A travers mes larmes, je pouvais distinguer son anus entrouvert rouge vif. Du sperme en coulait encore, jusqu’à la naissance de son sexe. Elle en avait plein les poils.

— Tu me dégoûtes…

— Tu ne sais pas rigoler, ma vieille. Allez, on se couche. On a de la route à faire, demain.

Toute la nuit, j’ai eu des picotements dans l’anus et dans le vagin. Et aussi le goût acide du sperme de Florent dans la bouche. Je me dégoûtais aussi. J’en voulais à ma sœur. Elle était devenue une vraie salope. Je me suis promis de ne jamais retomber dans ce genre de piège.

Nous ne nous sommes pas adressé la parole, Christine et moi, le lendemain, pendant une bonne partie du trajet. Je ne pensais qu’à ma honte, mais en me rappelant les choses que j’avais vues et faites, je mouillais…

CHAPITRE II

Les cris de ma sœur m’ont fait sursauter. Nous venions de passer la frontière espagnole et elle avait garé la R5 au bord de la route. Elle retournait son sac en jurant.

— Ils m’ont piqué mon fric… Les salauds, ils m’ont fait les poches !

— Tu rigoles ?

— Non, je t’assure, a-t-elle dit, les larmes aux yeux. C’est sûrement quand le grand con m’a baisée par-derrière. Il m’enculait, et pendant ce temps, le gros a fouillé dans mon sac. J’avais mis mon fric dans la poche arrière, là…

— Il faut prévenir la police, ai-je dit sans beaucoup de conviction.

— Tu parles, ils sont loin, les fumiers…

Nous étions dans de beaux draps. Christine n’avait pas d’économies, et moi encore moins. Nous avons fait le compte de ce qui nous restait : quelques centaines de francs, juste un peu d’argent de poche. Nous serions logées et nourries à l’hôtel qui nous employait, mais la situation semblait désespérée.

— Tu veux qu’on rentre ?

— Ah non, on va se démerder… Si je les retrouve, ces enculés…

Notre voyage commençait sous les plus mauvais auspices.

Nous sommes arrivées à Blanès vers seize heures. Sur la Costa Brava, c’est une petite ville typique, aux rues étroites et aux boutiques minuscules. Une promenade longe le port, bordée d’hôtels et de pensions. Je ne connaissais pas l’hôtel où nous allions passer deux mois. Quand Christine s’est garée sur le parking de La Playa, je me suis soudain sentie très excitée d’être là. Il faisait beau et chaud, la mer était d’un bleu transparent, j’ai tout de suite aimé ce coin.

— Prends tes affaires, on va demander à Julia, la patronne, de nous servir un grand verre de lait à l’amande…

— Oh oui, j’adore ça…

L’hôtel était plus grand que les autres. Julia s’est précipitée vers Christine dès qu’elle l’a vue. Elles se sont embrassées, heureuses de se retrouver.

— Alors, voilà ta sœur ? Elle est aussi belle que toi… Bonjour Marianne… C’est bien Marianne ?

— Oui. Bonjour Madame.

Sa poignée de main était chaleureuse, elle m’a d’emblée paru gentille et sympathique. Grande, les cheveux longs et noirs, la peau dorée, elle portait une grande robe rouge très décolletée sur de gros seins fermes. Elle avait mon âge, mais elle faisait très femelle, avec ses ongles longs peints en rouge et ses yeux sombres pleins d’assurance. Elle nous a offert un grand verre d’Oxata de Xufa, puis nous a emmenées dans notre chambre, au premier étage.

— Cette année, il y a un monde fou, surtout des Allemands. Vous dormirez ici. Tiens, je croyais que tu étais sortie, Maribel…

— Je me repose. Ils m’ont fait courir, les clients, à midi. Je suis bien contente d’avoir de l’aide. Bonjour, les filles.

Maribel était allongée nue sur un lit, près de la fenêtre. Il y avait trois lits, j’ai compris que je devrais partager cette chambre pendant deux mois avec Christine et elle. Le corps juvénile de Maribel luisait de sueur. Elle avait de petits seins aux aréoles gonflées, elle était très brune et très poilue, au pubis et sous les bras. Je l’ai saluée, gênée et un peu troublée par son impudeur.

— Bon, je vous laisse. Vous commencez ce soir, n’est-ce pas ?

— Oui, Julia, a répondu Christine en commençant à se déshabiller. Nos tenues sont dans l’armoire ?

— Ta sœur fait la même taille que toi ? Tant mieux.

Christine, nue, a ouvert l’armoire et m’a donné ma tenue, une robe très courte, décolletée et serrée à la taille. Maribel s’est approchée de ma sœur et lui a touché les fesses en riant.

— Tu as toujours de belles fesses bien rondes. Tu sais, l’Anglais de l’année dernière, Sean, le mari de la grande rousse, il est là…

— Super ! s’est écriée Christine en se laissant caresser les fesses devant moi. Alors, tu te déshabilles ? Il faut voir si ta tenue te va bien.

— Oui, ai-je répondu, intimidée à cause de Maribel. Je vais dans la salle de bains pour me rafraîchir un peu.

Je me suis enfermée et je me suis mise nue. Je transpirais, je mouillais d’avoir vu Maribel nue en train de tripoter les fesses de ma sœur. Je les entendais parler et rire, à côté.

— Tu ne te rases toujours pas sous les bras ? Ni la chatte ? Dis donc, elle est bien mouillée !

— Arrête, disait Maribel, tu sais bien que ça m’excite, que tu me touches…

Non seulement Maribel parlait français sans accent, mais elle avait du vocabulaire… J’étais choquée de ce que j’entendais.

— Sean est venu me baiser, tout à l’heure, pendant que sa femme était à la plage. Regarde, j’ai encore plein de sperme dans la chatte.

— Oui, ça sent l’homme entre tes cuisses.

Je les imaginais toutes les deux en train de se caresser et de se sentir. Comment ma sœur pouvait-elle faire cela ? J’étais choquée, mais excitée. Je me suis touché le clitoris et j’ai commencé, sans m’en rendre compte au début, à me masturber tout en les écoutant.

— Ta sœur, elle aime se faire baiser ? a demandé Maribel.

— Elle vient de divorcer, ça doit la démanger… On va s’occuper d’elle, il faut lui changer les idées.

— J’aime tes poils blonds entre tes fesses… Fais voir, que je touche ton cul…

— Aïe… Dis donc, tu fais mal, tu aurais pu mouiller ton doigt…

— C’est lisse. On va bien s’amuser, toutes les deux, hein ?

L’oreille collée à la porte, je me caressais, debout, les cuisses écartées. Elles étaient dégoûtantes, sales, et malgré cela, j’ai eu un orgasme rapidement, en pinçant mon clitoris et en me comprimant les seins. Je sentais l’odeur de ma chatte, celle de ma transpiration et cela me troublait encore plus. Je me suis assise sur le bidet pour reprendre mon souffle. Quand je suis sortie, Maribel lisait, allongée sur son lit. Christine rangeait ses affaires dans l’armoire.

Ma tenue m’allait très bien, quoique un peu serrée à la poitrine. Julia est venue vers dix-huit heures pour nous demander de descendre. Nous l’avons suivie dans les cuisines où le chef, Miguel, un gros moustachu, préparait la paella. Cela sentait bon. Un jeune Espagnol très mince, en tablier blanc, aidait Miguel à couper les poulets. Nous semblions l’intéresser, car il nous regardait, spécialement ma sœur dont il lorgnait les longues cuisses. Julia m’a tout expliqué. Ce n’était pas très dur. Puis, le visage crispé, elle a demandé à Maribel

— J’espère que tu n’as pas mis de culotte, tu sais que je n’aime pas cela…

— Mais Madame, vous savez bien que les deux Allemands de la table 34 n’arrêtent pas de me toucher les fesses…

— Soulève ta robe !

Je n’en croyais pas mes oreilles ni mes yeux. Devant tout le monde, Maribel a relevé sa robe jusqu’à son nombril. Elle portait un cache-sexe.

— Retire-moi cela, et vite…

Elle a tenu elle-même la robe troussée, pendant que Maribel faisait glisser sa petite culotte. Miguel ne regardait même pas. En revanche, le jeune avait les yeux exorbités.

— Toi, Christine, inutile que je te demande, a dit Julia en passant près d’elle.

— Je connais le règlement…

Et ma sœur a montré sa touffe blonde se cambrant et écartant les cuisses. Sa fente bâillait, jusqu’au renflement du clitoris. Elle s’est même retournée pour que l’on voie ses fesses.

— C’est parfait, tu as prévenu ta sœur ?

J’ai devancé Christine.

— Oui, oui, elle me l’a dit, ai-je menti.

Christine s’en était bien gardée, se doutant que je trouverais honteux de servir les repas comme cela, avec cette robe si courte, et sans culotte. Cette Julia était folle.

— Montrez… m’a-t-elle demandé en s’approchant.

— Mais je…

Heureusement pour moi, en passant près de la porte, elle a vu un couple qui s’installait dans la salle.

— Il y a quelqu’un. Allez, les filles, au boulot.

Maribel m’a chuchoté en sortant :

— Retire ta culotte dans les toilettes. Si elle voit que tu l’as, elle va être en rogne et tout le monde va trinquer.

— Mais je ne veux pas servir comme ça, les fesses à l’air…

— Bon, comme tu veux, mais je t’aurais prévenue.

Toute la soirée, j’ai bien fait attention de ne pas trop me pencher, afin que personne ne se rende compte que j’avais une culotte. Christine et Maribel n’hésitaient pas, elles, et leurs robes courtes se relevaient, laissant entrevoir leurs fesses nues. A cause de cela peut-être, il y avait du monde.

Les clients me semblaient gentils. J’ai vu Sean et sa femme, une grande rouquine à la forte poitrine et aux dents écartées. Lui regardait beaucoup ma sœur. Visiblement, aux sourires qu’ils échangeaient, ils étaient intimes. Alors que nous servions les derniers cafés, et que la salle se vidait, Julia est venue me voir.

— Marianne, laissez votre service. Il est l’heure de monter sa verveine au professeur. Il veut que ce soit vous, ce soir.

— Qui est-ce ?

— Un homme charmant, et très généreux. Christine m’a parlé de vos problèmes d’argent, je vais faire ce que je peux pour vous aider. La verveine est prête en cuisine. Le professeur loge à la chambre 18, au premier, au fond du couloir.

— Bien Madame.

J’ai frappé au 18. Une voix autoritaire m’a crié d’entrer. Un homme d’une cinquantaine d’années était au lit, en train de lire un gros livre relié.

— Entrez, ma poulette. Approchez-vous.

— Votre verveine…

Il était suisse, avec un fort accent. Quand je me suis approchée pour poser le plateau sur la table de nuit, il m’a empoigné la cuisse, d’une main ferme. J’ai sursauté.

— Mais, Monsieur…

— Montre-moi ta chatte…

— Quoi ? Mais vous êtes fou…

— Si tu es là, c’est que tu as accepté… Regarde sur la commode.

Il y avait plusieurs billets sur le meuble. Est-ce que ce type me prenait pour une putain ? Sa main me tenait toujours et remontait vers ma culotte. Il faisait chaud, malgré la fenêtre grande ouverte. De la terrasse montaient des rires et de la musique. Le professeur a passé sa main libre dans ses cheveux blancs, et tout à coup, il a tiré le drap sur ses cuisses. Il était mince et musclé, presque imberbe. Il exhibait fièrement une courte verge dressée et de grosses couilles rondes sans poils. Excepté le pubis, poivre et sel, cet homme était glabre. Je n’osais regarder son sexe, et pourtant, il me fascinait. Il était plus court que ceux que j’avais pu voir.

— Allez, montre ta chatte, s’est-il impatienté en s’asseyant sur le lit, tout en passant une main sous ma robe.

Ses doigts s’attaquaient à mon slip. J’essayais de me dégager, de le repousser mais il était fort et surtout décidé. Ma culotte tirée sur mes genoux m’entravait. Ses doigts s’insinuaient entre mes cuisses, touchaient ma vulve qui s’humidifiait.

— Retourne-toi, et ne fais pas la sainte-nitouche. Tu es bien plus vieille que ta sœur, elle est plus gentille que toi. L’année dernière, elle adorait me sucer les couilles… Une sacrée vicieuse…

— Non, arrêtez !

Mais il me retournait, descendait la fermeture Eclair, dans mon dos. Ma robe est tombée, je me suis retrouvée nue, slip baissé. Il me tâtait les fesses, les écartait et passait son doigt sur mon anus, le titillant, jouant avec les poils qui l’entouraient.

— Tu as chaud, tu es toute moite. Tu sens fort, j’adore ça !

Il m’a attrapée par-devant, me pinçant le ventre pour me coller à lui, et a enfoui son nez entre mes fesses. Ma tête tournait, je ne savais quoi faire. Sa langue frétillait dans ma raie, léchait mon cul, me donnait des frissons.

— Non… Pas là…

— Arrête de gémir, sinon je fais un scandale ! Tu vas voir si tu gardes ta place… Je viens ici depuis des années, je dépense beaucoup d’argent…

— Mais je n’ai pas envie !

— A d’autres, tu es toute mouillée… Allonge-toi, écarte les cuisses, montre-moi ta chatte. Elle est poilue et blonde comme celle de ta sœur… Et tes gros seins blancs…

Il m’avait poussée sur le lit, à genoux. Sa langue léchait ma vulve de haut en bas, fouillait mon intimité sans retenue. Je m’ouvrais malgré moi, soudain prise de tremblements. Il était vicieux, m’écartait les cuisses au maximum, m’étirait les grandes lèvres entre ses doigts, ainsi que les bords de l’anus, tout en continuant à me sucer, à baver dans ma fente.

— Viens vite me sucer la bite, dépêche-toi…

Il s’est redressé face à moi et d’une main ferme a approché ma tête de son sexe court et dressé, tendu à éclater, violet. Les larmes aux yeux, je l’ai pris dans ma bouche. Il avait un goût fauve, sentait fort la transpiration. Le professeur me tirait par les cheveux pour diriger les va-et-vient de mes lèvres autour de son gland. Je restais à quatre pattes, les fesses en l’air. La mouille coulait entre mes cuisses, mes seins gonflaient. Pendant que je le suçais, il me pétrissait la poitrine de sa main libre.

Tout à coup, j’ai sursauté, mon cœur s’est mis à battre très vite. Quelqu’un venait d’entrer derrière moi. J’ai reconnu la voix de Julia.

— Je venais vérifier que tout allait bien… Vous voulez que je reste, professeur ?

— Tout va bien, venez là, oui, a-t-il répondu en soufflant.

— Fait-elle tout ce que vous désirez ?

— Elle se fait prier, mais elle suce bien…

Je n’osais plus bouger, laissant le membre glisser dans ma bouche. J’avais envie de hurler, de fuir, mais j’avais peur des réactions de Julia. Elle s’est assise près de nous, a passé sa main sur mes fesses. Ses ongles ont griffé ma peau. Ce contact m’a excitée d’un coup. Pour la première fois, une femme me touchait.

— Elle est belle, très excitante. Voulez-vous que je vous touche les bolas, pendant qu’elle vous suce ?

— Oui, oui…

Sans cesser de me palper les fesses, elle a glissé son autre main sous mon menton pour lui peloter les couilles. Elle m’ouvrait la chatte, éraflait mon anus. Je sentais monter des frissons dans mon ventre, on ne m’avait jamais fait cela.

— Je lui mets un doigt dans la chatte, regardez, vous pouvez tout voir dans la glace de l’armoire…

— Oui, allez-y, ma chère Julia.

— Elle est trempée, tout ouverte, ça glisse tout seul…

Son doigt plongeait dans mon sexe. Je me sentais proche de l’orgasme, malgré la honte. Mais son ongle griffait le fond de mon vagin. Je n’avais jamais ressenti une telle sensation, mon clitoris me faisait mal. Je me contractais, me resserrais autour du doigt qui s’agitait au fond de mon con.

Tout à coup, l’homme a éjaculé dans ma bouche, à grands jets chauds et gluants sur ma langue et dans ma gorge. Il me tenait la tête collée contre lui. Je voulais reculer pour ne pas avaler, pour reprendre mon souffle, mais je n’ai pas pu. Je me suis étranglée. Il m’a enfin lâchée, et je me suis redressée, le doigt de Julia toujours dans mon vagin, sa main sous mes fesses. Elle le remuait au fond de moi, tout en parlant avec le professeur qui s’allongeait sur le lit. Du sperme coulait encore de sa verge qui redevenait molle. Il s’en mettait plein les poils, pressait ses testicules avec violence, comme pour en extraire tout le jus. Julia s’est penchée sur moi et m’a embrassée sur la bouche, sa langue enfoncée loin entre mes lèvres pleines de sperme. Elle sentait la violette, un goût sucré de bonbon. Puis, doucement, elle a fait glisser son doigt hors de mon vagin. Elle l’a approché du visage de l’homme.

— Tenez, professeur, sentez ça, goûtez…

Je n’avais jamais eu autant honte. Je me suis levée et j’ai remis ma robe, pendant que l’homme suçait le doigt de Julia, comme s’il s’agissait d’une friandise. Je me suis détournée, je me sentais sale, humiliée.

— N’oublie pas ton argent.

— Comment ? ai-je demandé en essuyant mes larmes.

— Tu l’as mérité ! Chez Julia, tout travail mérite salaire, a-t-elle dit en retirant son doigt luisant de la bouche du professeur.

J’ai pris machinalement les billets et elle m’a accompagnée dehors. Avant de sortir, elle a éteint la lumière dans la chambre.

— Vous allez dormir comme un ange, professeur. Bonne nuit.

Il dormait déjà.

— Demain, je dirais à Maribel de monter, a-t-elle ajouté en me fixant. Il l’aime bien, elle lui lèche l’anus tout en le branlant… Elle est très vicieuse.

Elle m’a abandonnée devant la porte de notre chambre. Maribel dormait déjà. Christine lisait, nue sur son lit.

— Alors, tu as fait connaissance avec le prof ? Super, hein ?

— Tiens, ai-je dit les dents serrées. Voilà l’argent.

J’ai balancé les billets sur elle, puis je me suis enfermée dans la salle de bains. J’ai pris une douche, je me suis lavée la bouche plusieurs fois. Mon sexe me piquait encore. J’avais les jambes molles, des courbatures dans tout le corps.

J’ai pleuré une bonne partie de la nuit, pendant que les deux filles dormaient. La honte me serrait la gorge. Pourtant, avant de m’endormir, j’ai glissé ma main entre mes cuisses pour me toucher et j’ai eu un violent orgasme. Je ne savais plus ce qui était normal ou non. Au fond de moi, je savais que j’avais aimé faire ces choses si sales. Surtout, ce qui me troublait le plus, c’était la caresse de Julia, qu’elle m’ait regardée sucer l’homme, qu’elle ait mis son doigt si loin dans mon sexe. Non, ce n’était pas possible… Je ne pouvais pas être aussi dépravée !

CHAPITRE III

Julia avait sans doute compris que je ne désirais pas recommencer ce genre de jeux sales avec le professeur, car pendant quelques jours, elle ne m’a plus rien demandé. Bien sûr, ne pouvant faire autrement, j’ai accepté de ne pas porter de culotte sous ma tenue. Mais je faisais très attention à ne pas trop me baisser, pour que l’on ne voie pas mes fesses.

Dans la journée, Christine et moi, accompagnées de temps en temps par Maribel, nous allions sur la plage pour bronzer, ou nous promener en ville. Comme nous étions très blondes, avec la peau blanche, nous ne pouvions nous exposer trop longtemps au soleil. Imprudente, Christine avait un coup de soleil sur les seins. Elle retirait le haut de son maillot, sur la plage, et tout le monde nous regardait. En Espagne, ce genre d’attitude n’est pas trop bien vue, par les femmes surtout.

Nous avons visité la ville, j’adorais les boutiques, pleines de souvenirs typiques, les churros, ces longs beignets très sucrés que nous mangions à la terrasse des cafés, en buvant de l’Oxata de Xufa, si onctueux. Nous avons même loué des vélos, sur le quai, et sommes allées nous promener loin hors de la ville, du côté des dunes, sous les pins où il y a tant de terrains de camping.

Un soir, à la fin de notre service, Julia nous a dit qu’elle pouvait peut-être nous aider à nous renflouer. A mon air, elle s’est tout de suite empressée d’ajouter :

— Pas avec le professeur, il préfère Maribel, de toute façon…

Elle avait un ami, Paco, grand et mince, toujours habillé d’un costume impeccable sur une chemise blanche immaculée, cravate noire, chaussures noir et blanc. Très typé, il portait une grande moustache brune, avait la peau mate et des cheveux gominés. Il devait avoir quarante ans, à peu près. Quand il passait pour embrasser Julia, il me regardait souvent, l’œil allumé. Je le trouvais très séduisant, mais son expression était toujours étrange. Il fumait de longues cigarettes blondes en plissant les yeux, ce qui lui donnait un air cruel.

— Paco me demande deux filles pour son établissement, le Torillo…

— Super ! s’est tout de suite exclamée Christine.

— Pour faire quoi ? ai-je demandé, inquiète.

Nous étions passées, en nous promenant, devant le Torillo, et il y avait des photos de filles presque nues sur la porte.

— Pour servir les boissons. Paco est très généreux, a expliqué Julia.

— On y va ce soir ?

— Oui, il vous attend. Je vais venir avec vous. Si vous faites l’affaire, vous pourrez commencer demain.

Il faisait très chaud, même à minuit. J’étais toute moite. Les rues étaient pleines de touristes plus ou moins saouls, une fanfare jouait des airs espagnols sur la place centrale, devant les terrasses bondées.

Nous sommes arrivées au Torillo et Julia, après avoir parlé au portier, nous a demandé de la suivre.

L’endroit était exactement comme je l’imaginais. Une grande salle, avec une scène centrale où une fille à moitié endormie faisait un strip-tease pour les touristes. Au fond, derrière le bar où servaient des filles en short moulant et tee-shirt transparent, il y avait une porte recouverte de cuir vert. Julia nous a précédées. Nous nous sommes retrouvées dans un grand bureau. Paco s’est levé, il souriait de toutes ses dents éclatantes, certaines recouvertes d’or.

— Alors, voilà les filles ?

— Oui, les Françaises a dit Julia après l’avoir embrassé sur la bouche.

— Bien… Asseyez-vous là… Vous voulez boire quelque chose ? Tequila ?

Ma sœur a accepté. Il a rempli deux verres. J’ai failli m’étouffer tellement c’était fort, mais j’en ai bu une autre gorgée. Cela me donnait confiance, mais déjà la tête me tournait. Il nous a demandé si le pays nous plaisait, si nous étions bien chez Julia. Au bout d’un quart d’heure, nous avions bu deux tequilas, je ne me sentais plus aussi à l’aise. Finalement, il nous a dit ce qu’il attendait de nous, en tenant Julia par la taille.

— Deux de mes filles me quittent demain. Voulez-vous la place ?

— C’est intéressant.., a répondu Christine dont la robe découvrait de plus en plus les cuisses.

Elle portait une robe de plage très légère, comme moi, mais la mienne était un peu plus longue.

— Je paie bien, surtout si vous acceptez, de temps en temps, quand l’une des strip-teaseuses est empêchée, de la remplacer.

— Aucun problème, Marianne aussi est d’accord, a lancé ma sœur à ma plus grande stupéfaction.

— Très bien. Bon, déshabillez-vous, que je vous voie nues…

— Mais…

— Vous comprenez bien, Marianne, qu’il faut que je voie si vous pouvez faire l’affaire.

— Oui…

L’alcool me tournait la tête, Christine m’encourageait du regard. Je ne savais plus quoi faire. Julia est venue près de moi et m’a fait lever.

— Je vous ai recommandée, a-t-elle murmuré, vous n’allez pas refuser, il serait très en colère…

Christine retirait déjà sa robe. Elle ne portait rien dessous. Julia s’est approchée d’elle et l’a fait pivoter.

— Regarde le beau cul de Française blonde…

Ma sœur gloussait, visiblement ivre. Elle se laissait écarter les fesses. Julia tirait sur les deux globes et tiraillait la raie tapissée de longs poils blonds. L’anus s’entrouvrait, tout rose au milieu. Julia tirait tant que l’on voyait la naissance de la vulve, rouge, luisante de mouille.

— Elle est très belle, a dit Paco. Mais sont-elles propres ?

— Je te l’assure, a dit Julia en se penchant sur les fesses ouvertes de ma sœur, le nez presque collé à son trou. Viens juger toi-même…

L’Espagnol s’est approché et, après avoir demandé à Christine de se mettre à genoux sur un divan, les fesses en l’air, a avancé son nez entre ses fesses. Sa langue est passée sur les grandes lèvres roses. Le petit orifice plissé s’est dilaté instantanément.

— Hum… J’aime ça, disait-elle en se tortillant sur le divan.

Je la trouvais obscène, vulgaire. Il était hors de question que je fasse la même chose.

— Elle est propre, elle sent la femme propre. Allez, habille-toi, petite. Tu commences demain.

Christine s’est levée rapidement, et a enfilé sa robe.

— Voyons ta sœur. C’est incroyable comme elles se ressemblent… a dit Paco en s’approchant de moi. Retire-lui sa robe, Julia.

— Non, je ne veux pas, je préfère ne pas…

— Ne sois pas ridicule. Ta sœur ne se fait pas prier, elle, a dit Julia en me retirant ma robe.

Je titubais au milieu de la pièce, en culotte, les seins à l’air. J’avais honte de me laisser faire ainsi.

Julia a fait glisser ma culotte à mes pieds. Tout de suite, elle a passé sa main dans mes poils pubiens, ses longs ongles m’ont fait frissonner. J’avais le ventre noué. Je me sentais mouillée entre les cuisses. C’était un sentiment étrange, la honte de me faire tripoter devant eux, et en même temps, l’excitation qui me donnait chaud. Julia a tiré sur les poils de mon pubis pour faire saillir le renflement de ma fente. J’ai sursauté, j’ai voulu mettre ma main devant mon sexe.

— Cela suffit ! Arrête de faire ta pucelle, sinon je vous vire toutes les deux !

J’ai baissé les bras. Entre deux doigts, elle a étiré mon clitoris. Il était en érection, mes jambes tremblaient.

— Montre-moi son cul, a demandé Paco en se rapprochant.

— Tu vas voir, elle est plus dodue que sa sœur…

Elle m’a retournée et m’a écarté les fesses. Son ongle se promenait sur mon anus. Julia sentait la transpiration, et un parfum lourd, au gardénia. Cela se mêlait à l’odeur de nos culs.

— C’est très bien, a dit Paco, le nez entre mes fesses.

Son souffle me donnait des frissons. Mon regard a croisé celui de ma sœur qui avait une main sous sa robe et se touchait la vulve. Elle m’a adressé un clin d’œil complice. Je me sentais humiliée, et très excitée.

— Elles pourraient me faire un numéro de lesbiennes…

— Bien sûr, a répliqué Julia. Elles vont te montrer. J’en ai parlé à Christine.

— Non ! Je ne veux pas, vous êtes dingues ? ai-je crié.

— Assieds-toi là et boucle-la, a hurlé Julia en me projetant sur le divan.

Tout de suite, elle est passée derrière moi pour m’attraper les bras et me les maintenir levés. Je voulais me débattre, mais déjà Christine était à genoux entre mes cuisses.

— Non, Christine… Ne fais pas ça…

— On ne le fait pas vraiment ! Oh la la, tu es tellement coincée !

Elle ne faisait pas semblant, elle a commencé à me lécher la vulve, passant sa langue de haut en bas, rapidement. Mon cœur battait fort, mon corps répondait à sa caresse, alors que c’était ma sœur qui me faisait cela.

— Lâche-lui les bras, viens ici Julia, a ordonné Paco. Elle va être sage.

— N’est-ce pas, Marianne ? a insisté la brune en me lâchant.

J’avais peur d’eux. Je me suis laissé faire. Christine arrondissait sa bouche autour de mon clitoris pour l’aspirer. Mon ventre s’emplissait de frissons, de picotements. J’aimais cela. Julia est allée s’accouder sur le bureau de Paco, s’est penchée, les fesses offertes. Il a soulevé sa robe. Elle ne portait rien dessous. Sa raie et son sexe étaient incroyablement poilus, des poils bouclés, noirs. Au milieu d’eux, la vulve sombre luisait de mouille. Son cul s’entrouvrait, se déplissait tout seul. Christine a cessé de me lécher pour les regarder. Paco a sorti sa queue, grande et brune, au bout violet. Il bandait fort. Il a extrait aussi de sa braguette de grosses couilles très poilues. Avec deux doigts, il a ouvert la vulve de Julia et s’est enfoncé en elle d’un coup. Le spectacle était obscène et achevait de m’exciter. Le membre entrait et sortait de la vulve de Julia. Elle poussait de petits cris. Il donnait de grands coups de reins. Elle a glissé une main dans son décolleté pour en faire jaillir un sein énorme, à l’aréole large et brune, et l’a pressé.

— C’est excitant, hein, Marianne ? m’a dit tout bas ma sœur.

Elle se pinçait le clitoris d’une main et de l’autre se mettait un doigt dans l’anus, les cuisses ouvertes. Son visage luisait de ma mouille. Ma chatte ruisselait. Les couilles gonflées de Paco battaient les fesses rondes de Julia qui gémissait. Elle a hurlé sa jouissance, tout à coup. Paco lui a giflé les fesses.

— Putana, tu devrais m’attendre…

— Va baiser la fille, là, a-t-elle dit en me montrant du doigt.

— Tu as raison…

Il a retiré sa grosse queue du vagin de Julia. Elle luisait, raide, dressée. Ses testicules semblaient avoir doublé de volume, coincés par la braguette ouverte. Il s’est mis à genoux devant moi.

— Ouvre la chatte de ta sœur, a-t-il ordonné à Christine.

Elle m’a écarté les grandes lèvres et tout de suite, la grosse verge de Paco est entrée en moi. J’ai cru qu’il me déchirait. Pourtant, j’étais bien ouverte. Mais il bandait dur, il s’enfonçait d’un élan violent. Je le regardais pénétrer, et je sentais mon vagin se resserrer sur sa queue. Elle cognait au fond de moi, augmentait mon envie. Il s’est cambré subitement. Son sperme se déversait en moi, brûlant. Derrière moi, penchée au-dessus de ma tête Julia me touchait les seins. Les siens frottaient contre mon front. Elle sentait bon, ses mamelles luisaient de sueur. A chaque coup de boutoir de Paco qui déchargeait, je sentais mon clitoris se tendre hors de sa gaine. Un spasme m’a raidie, mais déjà il retirait son membre brillant de sperme de mon con. Il a tendu la main vers ma robe et s’est essuyé avec.

— Elles feront l’affaire. Elles commencent demain.

— Alors, a dit Julia, vous êtes contentes, les filles ?

— C’est génial ! a dit Christine en ramassant sa robe.

— Rentrez, maintenant. Je reste, vous retrouverez votre chemin jusqu’à l’hôtel ?

— Oui, pas de problème, a dit ma sœur en me poussant dehors.

Sur le chemin du retour, j’ai éclaté en sanglots.

— Tu te rends compte de ce que tu m’as fait ?

— Oui, ta chatte sent drôlement bon… a répliqué ma sœur en riant. C’était pour rire, ne fais pas cette tête-là…

Nous avons longé la plage déserte. Je n’arrivais pas à marcher droit, j’avais des nausées. Le long de mes jambes, le sperme de Paco coulait. Je me sentais humiliée, je ne comprenais plus rien à ma vie. J’avais mal partout, j’étais brisée. Et ma sœur ? Une putain comme moi. J’ai pleuré toute la nuit.

CHAPITRE IV

Je ne voulais pas retourner à la boîte de Paco, je refusais de faire du strip-tease. Le fantasme me faisait mouiller, mais je ne pouvais pas m’imaginer en train de baisser ma culotte devant des dizaines de touristes.

— Il va bien falloir, pourtant, m’a dit Christine en se changeant dans notre chambre. Ils nous attendent, il faut y aller.

— Je veux bien servir, même dans une tenue sexy, mais pas plus.

— On va essayer de s’arranger. Tu fais chier, quand je pense que tu as trente-cinq ans.

Quand nous sommes arrivées au Torillo, je suis allée voir Paco dans son bureau. J’étais sur mes gardes, mais il s’est montré très gentil et compréhensif.

— Allons, allons, ne t’inquiète pas. Tu vas servir, ce soir, c’est tout. Va mettre ta tenue.

— Vous me promettez… Je veux bien montrer mes seins, mais pas plus… Et même mes seins… je…

— Rassure-toi, je te dis. Les filles du soir vont partir, prépare-toi.

J’étais soulagée. Je me suis changée rapidement et j’ai rejoint ma sœur qui servait déjà dans la salle. L’endroit, noyé dans la fumée et la semi-obscurité, bondé de touristes allemands qui buvaient bière sur bière, me semblait presque sympathique, même si, sur scène, une fille très brune surnommée La Chatte se tortillait en musique, entièrement nue. Ma tenue consistait en un short très serré et court, et un tee-shirt transparent. Dans la pénombre on ne voyait pas, ou presque, mes bouts de seins très clairs. Les autres filles, des Espagnoles, ne passaient pas inaperçues, avec leurs aréoles sombres.

La boîte était remplie de touristes, dont beaucoup de femmes. Ils venaient en famille, tout juste si les enfants ne les accompagnaient pas. Jamais mon ex-mari ne m’aurait emmenée dans un tel endroit…

J’avais déjà servi quelques consommations, repoussé quelques mains baladeuses qui tentaient de me toucher les fesses, ou de me tripoter les seins. Les hommes ne se gênaient pas devant leurs épouses, et tout le monde riait. Je n’en revenais pas. Paco, de l’autre côté de la salle, m’a fait signe de venir le rejoindre.

— J’ai un problème, il faut que tu me dépannes.

— C’est-à-dire ?

— Voilà, les deux filles qui devaient faire un numéro de lesbiennes ne peuvent pas venir, elles viennent de téléphoner, elles sont en panne sur la route.

— Non, je ne veux pas ! Vous aviez promis…

— Mais tu fais semblant, et tu ne retires pas ton short. C’est Paquita qui le fera, elle sera nue, toi, tu te contentes de la caresser. Tu l’effleures… Ça suffira.

Je ne voulais pas, mais Paco n’était pas d’humeur à discuter. Il commençait à s’énerver.

— Quand je dirais : « Voilà Paquita et Angel », vous monterez sur la scène, tu la déshabilles, et hop, terminé.

Je lui ai dit que je préférais qu’il demande à ma sœur, mais il a secoué la tête sans s’expliquer. L’air menaçant, il m’a saisie par le bras et m’a entraînée dans la loge. Mon esprit résistait, mais je n’avais pas la force de lui tenir tête.

— C’est toi qui viens avec moi ? m’a demandé Paquita, dans la loge qui empestait le parfum bon marché.

— Oui…

— On va les faire bander, ces salauds…

Elle m’a fait un sourire. Elle était aussi grande que moi. Sous son chemisier transparent, je voyais ses seins bien plus gros que les miens, aux aréoles brunes et aux mamelons dressés. Elle sentait la transpiration. Des touffes de poils longs et noirs dépassaient de son short. Elle devait être très poilue. J’ai senti de petits frissons dans mon ventre. Ses longs cheveux noirs remontés en chignon, ses boucles d’oreilles rouges, ses lèvres écarlates et la rose qu’elle portait dans les cheveux accentuaient son type espagnol.

— C’est à nous, viens…

— Paco t’a dit que je ne voulais pas ôter mon short ?

— Tu te laisses faire, ne t’inquiète pas. Je me charge de tout, j’ai l’habitude.

Je me suis retrouvée sur la scène, en pleine lumière, tremblante à côté de Paquita. Autour de nous, l’obscurité s’est faite. Paquita m’a prise par la taille, m’a étreinte. Une musique douce a empli la salle. Paquita m’a embrassée sur la bouche, la langue tendue. Elle faisait passer celle-ci sur mes lèvres, me mordillait, tout en touchant mes seins, à travers le tissu transparent. Mes pointes se tendaient, malgré moi. Elle a posé ses mains sur mes épaules pour me forcer, tout en se dandinant, à m’allonger sur la mini-scène. Les têtes des spectateurs les plus proches étaient à moins d’un mètre. Les femmes nous regardaient faire avec intérêt, et cela me gênait encore plus. L’une d’elles, une grosse blonde, allemande sans doute, ne me quittait pas des yeux, une main posée haut sur la cuisse de son mari.

— Retire-moi mon tee-shirt, je vais t’enlever le tien… m’a chuchoté Paquita à l’oreille. Et touche-moi, sinon le patron va piquer une crise.

— Mais je ne veux…

— Chut ! a-t-elle ordonné en me pinçant un téton.

Mon cœur cognait, j’avais très chaud. Mes mains se sont posées sur la poitrine ferme de la brune. Sa peau était moite, douce, ses seins élastiques. Les miens se retrouvaient à l’air.

Je lui ai ôté son tee-shirt, en essayant d’être la plus sensuelle possible. Je me dégoûtais de faire cela. Paquita s’est penchée sur moi et m’a sucé le bout des seins. Dans mon short, ma vulve s’est ouverte toute seule, j’ai mouillé d’un coup, abondamment. Sa main a glissé le long de mon ventre et elle s’est attaquée à mon short pour le retirer. Je me suis tortillée. C’était trop obscène, il fallait que je fasse quelque chose. J’ai fait non de la tête, les larmes aux yeux. Paquita me mordillait le cou.

— Laisse-toi faire, c’est bientôt terminé… Je vais retirer le mien aussi…

Je lui ai pris le bras pour la retenir, mais elle s’est dégagée, et mon short s’est retrouvé à mes pieds. J’ai serré les cuisses. Paquita, qui exhibait une incroyable touffe de poils noirs, écartait les siennes au-dessus de moi. Une faiblesse m’a prise, je me suis relâchée et elle a avancé un genou pour me maintenir ouverte. Tout le monde pouvait voir mon sexe, et le pire c’était que je mouillais. Paquita, qui ne cessait de sourire, me touchait la vulve. Entre ses dents, elle a murmuré :

— Tu mouilles drôlement, pour une fille timide…

Puis elle m’a regardée d’un air plus méchant.

— Ote tes mains, laisse-les de côté…

J’avais l’impression que la musique allait s’arrêter. J’ai obéi, mais un nouveau morceau a commencé. Quand cela allait-il s’arrêter ? Un doigt titillait mon clitoris qui se tendait, luisant.

— Sucez-vous, a crié la grosse blonde en rapprochant sa chaise de la scène.

Je ne croyais pas que Paquita allait s’exécuter, mais elle est montée sur moi, à l’envers, et m’a collé sa chatte sur la bouche. Mon nez touchait son anus. Elle sentait fort. Mes seins écrasés par son ventre me faisaient mal. Elle a ouvert mes cuisses et a promené sa langue le long de ma fente. Je me dilatais malgré moi. Autour de nous, il y avait un silence total, mis à part la musique lascive. Paquita a commencé à bouger ses fesses sur mon visage, m’enduisant de sa mouille. Je ne sais pourquoi, à ce moment j’ai eu envie de la sucer. J’ai tiré la langue et je l’ai insinuée dans son vagin, le plus loin que je pouvais. Elle se tortillait, une main sur chacune de mes fesses, pour bien les écarter, et montrer mon anus. Tout s’est brouillé dans ma tête, j’ai voulu aller jusqu’au bout, me sentir désirée par les gens autour de nous. Elle suçait mon anus, sa langue descendait loin sous ma vulve, puis remontait jusqu’à mon clitoris qu’elle mordillait. J’ai pris ses grandes lèvres entièrement dans ma bouche et je les ai aspirées par petits coups. Elle mouillait tellement que mon visage était plein de sa mouille, ça coulait sur ma langue. Ses poils me chatouillaient les joues.

Un orgasme brutal a gonflé mon ventre. Ce n’était pas possible, je n’allais pas jouir devant tout le monde ! Pourtant, je ne pouvais lutter. Une contraction terrible m’a bloqué les reins, une chaleur intense irradiait mon sexe et mon anus. Je ne pouvais m’empêcher de gémir tant l’orgasme était puissant. La vulve de Paquita a étouffé mes plaintes. L’Espagnole s’est redressée pour venir s’allonger sur moi. Ses mains sur nues seins, elle m’a regardée, en sueur, étonnée.

— Mais tu as joui ? Je rêve ou quoi ? a-t-elle chuchoté.

— Ne me touche plus…

Je sursautais à chacune de ses caresses. Heureusement, la musique s’est arrêtée, la lumière s’est rallumée, aveuglante. Je me suis rendu compte que je venais de me montrer nue et de jouir devant ces gens qui applaudissaient. Je me suis levée et j’ai ramassé mes affaires, comme une somnambule. Dans la loge, je me suis rhabillée en tremblant. La honte, soudain revenue, m’envahissait.

— Alors ça, c’est pas mal, je t’ai fait jouir… Toi alors…

— Mais tu m’as léchée… ai-je dit entre deux sanglots, pour me justifier.

— Oui, mais d’habitude…

Elle se tenait devant moi, les cuisses écartées, et elle se passait la main dans ses poils pubiens, comme pour apaiser un feu intérieur.

— Remarque, j’ai bien failli jouir, moi aussi… Tu as mis ta langue dans ma chatte, bien profondément…

— Je ne recommencerai plus, je ne veux plus revenir ici !

— Tu sais qu’on ne m’a jamais sucée comme ça… Tu es la première. Les hommes, ils passent la langue une ou deux fois, et vite ils me mettent leur bite…

Assise dans un coin, je n’osais pas la regarder. Elle s’est accroupie sur le bidet, devant moi, pour uriner. Les cuisses béantes, elle me remontrait sa vulve gonflée. Le jet puissant m’a fait sursauter. Avant que j’aie réagi, elle a mis son doigt sur sa fente, et mouillé de pisse, me l’a collé sur la bouche et sur la tempe, derrière l’oreille, comme on le fait avec du champagne. Je me suis écartée.

— Ça te portera bonheur.

Elle a éclaté de rire. Son urine, sur mes lèvres, était acide. Je me suis essuyée du revers de la main. En colère, honteuse.

— Bon, les gouines, vous revenez servir ou quoi ? a dit Paco, passant la tête par la porte.

— Paco, je ne veux plus servir ici ni rien faire ! ai-je crié en me levant.

Il s’est approché de moi, souriant de toutes ses dents. Il m’a donné une gifle.

— Tu fais ce que je veux, ou je vous vire, toi et ta sœur !

Il est parti, Paquita l’a suivi. Seule, j’ai encore éclaté en sanglots.

CHAPITRE V

Le lendemain, j’ai eu mes règles. Cela m’a valu quelques jours d’angoisse, car même dans ces circonstances, il n’était pas question de porter une culotte. Julia avait une réserve de tampons. Je servais les derniers cafés, à l’hôtel, quand elle est venue me voir, peu après.

— Tu as été gentille, l’autre soir, tu as mérité une récompense. Nous te sortons, ce soir, avec Paco.

Tout en parlant elle me prenait par la taille, me serrait contre elle, son gros sein contre le mien. Son odeur me troublait, mélange de parfum et de transpiration. Elle m’a dit de rester habillée comme je l’étais. Je trouvais un peu osé de sortir ainsi, mais je n’ai pas protesté. Paco nous attendait dehors, au volant d’une BMW. Il semblait de bonne humeur. Julia est montée à l’avant, moi à l’arrière. J’étais obsédée par l’idée que je n’avais pas de culotte. J’ai demandé où nous allions, mais ni Paco, ni Julia ne m’ont répondu.

Pour sortir de la ville, nous sommes passés dans de petites rues pleines de gargotes où flottaient des odeurs de cuisine à l’huile d’olive, de friture de poisson. Je ne me sentais pas très à l’aise, sur la banquette arrière, avec ma robe courte remontée au ras du sexe. De temps en temps, Julia se retournait pour me faire un sourire, mais en réalité, elle regardait mes cuisses. Nous avons roulé plus vite, en pleine campagne, dans la nuit noire. Julia a passé sa main par-dessus le siège pour la poser sur ma cuisse.

— Tu vas bien, ma chère rubia ? Cela veut dire blonde. Tu ne savais pas ?

— Non…

Elle remontait doucement vers mon entrecuisse. Ses grands ongles rouges se sont fixés à la hauteur de mon pubis, juste sur mon clitoris.

— Soulève un peu ta robe.

— Que lui fais-tu, Julia ? a demandé Paco tout en conduisant.

— Je lui touche le bouton.

— Tu es vicieuse, mais elle aime ça… Tu ferais mieux de me toucher la queue, je bande rien que de penser à ce que tu lui fais.

Mon clitoris se tendait sous la pression de l’ongle de Julia. Mon vagin se resserrait, cela me donnait des frissons. Je n’osais pas dire à Julia d’arrêter. Je me demandais ce qui m’attendait. C’était la première fois que je me trouvais seule avec eux.

Nous avons traversé un village pour arriver devant une grande ferme, une sorte d’hacienda. Là, un homme en pantalon serré, bottes de cuir et chemise blanche fermée par un lacet, est venu à notre rencontre. Il portait de grandes moustaches noires, comme Paco. Il devait avoir la cinquantaine. De l’hacienda nous parvenaient des cris joyeux.

— Buenas noches, señor Paco… Buenas noches, señora Julia…

— Parlez français, Ruiz, notre amie vient du nord.

— Je me disais aussi qu’elle était bien blonde pour une fille de chez nous.

Il me détaillait avec insistance, des pieds à la tête. Il nous a fait entrer chez lui. Tout n’était que cuir, peaux de bêtes, et bois. Aux murs, des têtes d’animaux empaillés, des tableaux de chasse.

— C’est par là.

Un escalier très étroit descendait au sous-sol. C’est de là que venaient les cris. La grande cave pleine de fumée et de poussière était aménagée autour d’une petite arène grillagée, et plus d’une dizaine de personnes, habillées en costume traditionnel, étaient assises sur des chaises de bois. Dans un coin, un vieux paysan, à une table, comptait des billets par liasses. Une simple ampoule descendait du plafond au-dessus de l’arène, le reste de la cave restant dans une semi-obscurité. Je me suis assise entre Paco et Julia, au fond. Ruiz nous a apporté à chacun un verre de sangria. Tout le monde semblait très excité. Les femmes portaient des robes aux couleurs vives, des chignons extravagants ornés de roses rouges. J’étais la seule blonde de l’assemblée, et celle qui portait la robe la plus courte.

— Il ne reste plus que deux combats, vous auriez dû venir plus tôt.

— Tant pis, a dit Paco à Ruiz. J’ai gagné quelque chose ?

— Beaucoup. Vous avez du flair ! Ramon vous donnera cela à la fin des jeux.

J’ai compris qu’ils organisaient des combats de coqs clandestins. Sur la petite scène, il y avait du sang. Cela m’a refroidie.

— Je préférerais ne pas voir ça, ai-je dit à Julia d’un ton suppliant.

— On te sort et c’est tout ce que tu trouves à dire ? Parle moins fort, Paco est content de t’amener ici. C’est un honneur pour une étrangère d’assister à ce genre de spectacle.

Deux hommes, des paysans en chemise à carreaux, on amené les deux nouveaux combattants. J’ai frissonné de peur. Dès que les deux hommes ont lancé les coqs l’un contre l’autre, Julia et Paco ont posé une main sur mes cuisses, très haut. L’excitation, les cris, les encouragements ont empli la cave surchauffée.

— Vraiment, je voudrais…

— Ferme-la ! m’a dit Julia d’un ton sans réplique.

Les coqs se battaient, enragés, poussant des cris stridents, couverts par ceux de l’assistance en délire. Paco hurlait, Julia aussi. Cela ne l’empêchait pas de me toucher le pubis, passant ses ongles dans mes poils comme pour les peigner. Heureusement, tout le monde était accaparé par le spectacle, et il faisait sombre.

Sans quitter des yeux les deux coqs, Paco a glissé sa main sous moi, me forçant à me soulever, à m’asseoir sur elle. J’ai sursauté quand son doigt, fourrageant dans ma raie, est entré dans mon anus. Il est resté immobile, fiché en moi. Les encouragements, les injures, les trépignements redoublaient. Le sang giclait, une âpre odeur de mise à mort me serrait la gorge. Je n’osais pas regarder. Julia continuait à me toucher la motte, tandis que le doigt de Paco fouillait mon cul. Il bougeait à présent, tournait sans peine dans mon rectum. Je mouillais, cela coulait entre mes cuisses, me poissait les fesses. La sangria, les hurlements, l’atmosphère étouffante de la cave me tournaient la tête. Mon anus s’ouvrait tout seul sous la caresse. Paco s’agitait, il a retiré son doigt et a ouvert sa braguette. Il a sorti son sexe, long et raide, et m’a saisie par les cheveux.

— Oh non… ai-je gémi.

Julia m’a pincée brutalement. Je ne pouvais faire autrement que de courber ma tête sur la queue. D’une secousse, Paco m’a invitée à le lécher. Le gland a forcé mes lèvres, s’est enfoncé jusqu’à heurter le fond de ma gorge. C’était au tour de Julia de me toucher l’anus. Il bâillait, son doigt y est entré profondément. J’ai senti une onde de chaleur me parcourir le ventre et les fesses. Mes seins gonflaient dans ma robe, mes mamelons devenaient durs. La seule pression de mes cuisses serrées provoquait des picotements intenses tout autour de mon clitoris. Le doigt entrait et sortait de mon cul trempé, et mon vagin se contractait de plus en plus. La grosse bite de Paco coulissait vite entre mes lèvres, cognant mon palais. Au-dessus de moi, il continuait à hurler après les coqs. Sa verge s’est redressée entre mes mâchoires, lâchant d’interminables jets de sperme. Cela a achevé de m’exciter. Je me suis tortillée en grognant, j’ai bu le sperme de Paco. J’avais des vertiges, mon ventre se crispait de plus belle, mon sphincter se serrait autour du doigt de Julia. Entre toutes les odeurs animales, je humais celle du sexe de Paco. Il a tiré sur mes cheveux quand tout le monde a applaudi. Julia a retiré son doigt de mon anus.

Le sperme fade et gluant m’emplissait la bouche. J’ai relevé la tête, j’ai cru que j’allais vomir devant le spectacle. Le coq survivant se tenait sur une patte, titubant, plein de sang. Un nuage de poussière se dissipait dans la cave. Le vaincu, la gorge ouverte, les yeux crevés, agonisait en remuant faiblement, dans une flaque de plumes et de sang.

— Démonio a encore gagné ! a crié Ruiz. Il est le plus fort.

Les injures ont accablé le malheureux perdant que l’on emmenait. Démonio était porté en triomphe par Ruiz, sous les acclamations.

— C’est horrible, ai-je lâché sans m’en rendre compte.

— Cela me rapporte quelques milliers de pesetas, a dit Paco en reboutonnant sa braguette. Viens, on s’en va Julia !

— Tu ne veux pas regarder le dernier combat ? lui a-t-elle demandé en souriant d’un drôle d’air.

— Non, j’ai mieux à faire. De toute façon, Matador va gagner.

Il m’a prise par la main et m’a attirée avec violence contre lui. Il m’a embrassée sur la bouche, enfonçant loin sa langue. Il me suçait la langue devant tout le monde, alors que j’avais encore plein de sperme dans la bouche. J’ai frissonné.

Paco a donné ses ordres à Ruiz et nous sommes repartis. Nous avons roulé en silence. Mon anus me piquait. J’avais hâte d’arriver à l’hôtel, de me laver. La mouille et la sueur m’engluaient, je ne me sentais pas bien.

Tout à coup, Paco a pris un chemin, a stoppé et éteint les phares. Mon cœur s’est emballé. Il a ouvert sa porte, est sorti pour ouvrir la mienne. Dans la nuit noire, je ne distinguais rien de lui. Ses mains ont empoigné mes cuisses pour les écarter.

— Oh non…

— Laisse-toi faire, ce spectacle m’a excité…

J’ai senti son souffle contre mes cuisses. La portière s’est ouverte de l’autre côté et les mains de Julia se sont agrippées à mes épaules pour me renverser sur le siège, à plat dos. Paco m’ouvrait de force les cuisses, me suçait la vulve.

— Non, il ne faut pas… ai-je gémi en tentant de le repousser.

Julia m’étirait les bras au-dessus de la tête. Paco me suçait, aspirait mon sexe en me fouillant de sa langue. Je me suis faiblement débattue. L’Espagnol haletait contre ma vulve.

— Les combats de coqs, ça me rend fou… Tu sens bon la femelle…

C’était incroyable, je mouillais à nouveau. D’un coup, je me suis abandonnée entièrement, j’ai ouvert mes jambes le plus possible. Il me léchait tout l’entrecuisse. Julia m’a lâché les bras, a fait jaillir mes seins de ma robe. Penchée au-dessus de moi, elle les a sucés, a mordillé mes mamelons gonflés. Puis, quand sa tête a rencontré celle de Paco qui ne me léchait plus et frottait sa verge dure contre ma fente, elle m’a tirée en arrière. Ma tête pendait hors de la voiture. Paco s’est allongé sur moi et m’a pénétrée d’un coup au plus profond. J’ai hurlé tellement la sensation était forte. J’ai entendu un bruit de tissu qui glisse et tout de suite après, Julia s’est assise sur mon visage. J’étouffais, le nez collé à son clitoris, la bouche contre sa vulve molle et gluante. Elle dandinait du bassin, pour me passer son sexe brûlant sur les lèvres. Je ne me contrôlais plus, mon ventre ondulait, pilonné par la grosse verge de Paco. J’ai ramené mes mains sous les fesses de Julia pour les soulever un peu et la lécher mieux. Je lui mordais les grandes lèvres, pointait ma langue sur son anus poilu. J’avais de la mouille plein le visage. Je me suis cambrée quand Paco a lâché une nouvelle fois son sperme, au fond de mon vagin. J’ai joui sans retenue, en gémissant. Julia avait elle aussi un orgasme, elle se collait plus fort contre ma bouche et sa vulve s’ouvrait, se gonflait. J’ai senti un goût acide sur ma langue, j’ai aspiré son jus. Quand ils se sont écartés de moi, j’étais épuisée.

La voiture est repartie, Paco conduisait plus calmement, en sifflant. Je me suis redressée. J’étais toute poisseuse.

— Ça coule entre mes cuisses, ai-je dit.

J’ai reçu sur les genoux une boîte de Kleenex. Puis Paco a dit à Julia de me donner sa culotte. Elle me l’a tendue, elle ne l’avait pas remise. Ils se sont mis à bavarder en m’ignorant, commentant le combat de coqs. Julia a passé la main dans les cheveux de son amant.

— Les Françaises sont des salopes, n’est-ce pas ? a-t-elle lancé.

— Surtout celle-là, avec ses airs, elle aime le cul. Et même se faire baiser alors qu’elle a encore ses règles…

A l’arrière, je m’essuyais la vulve, le visage encore tout collant de la mouille de Julia. Celle-ci riait en disant à Paco qu’il faudrait qu’elle me donne à son fils, pour le dégourdir un peu. Je ne savais pas qu’elle avait un enfant.

Quand je suis rentrée dans ma chambre, Christine a allumé la lumière. Maribel dormait. Ma sœur a éclaté de rire, devant mon air défait. Elle se moquait de moi, des traces de sperme sur ma robe froissée. Je me sentais sale, humiliée, je n’ai rien dit.

— Ils sont dégueulasses, hein ? Surtout lui, il faut être une belle salope pour jouir avec lui, tu ne penses pas ?

Je me suis précipitée dans la salle de bains, je me suis vite mise nue et j’ai fait couler un bain chaud.

J’avais joui comme une salope, ma sœur avait raison…

Il n’empêche qu’avant de dormir, j’ai reniflé la culotte encore humide de mouille de Julia. Elle était imprégnée de l’odeur de sa vulve. Je me faisais honte en la roulant en boule entre mes cuisses, contre mon clitoris…

CHAPITRE VI

Je n’étais pas insensible au charme d’un client de l’hôtel. Il se montrait gentil avec moi, toujours courtois, pas comme les autres hommes qui ne pensaient qu’à faire tomber leur couteau pour regarder mes fesses quand je le ramassais. Julia m’indiqua qu’il était veuf depuis peu, sa femme étant morte dans un horrible accident de la route. Je sentais bien qu’il essayait d’être toujours gai, qu’il se forçait. Il était Anglais, se prénommait George, semblait avoir dans les 40 ans. Assez mince, il gardait un visage d’enfant entouré de cheveux bouclés châtains.

— J’aimerais beaucoup visiter la ville et les alentours, avant de retourner chez moi. Je ne suis pratiquement pas sorti depuis mon arrivée, sauf pour aller à la plage une fois ou deux, me dit-il alors que je lui apportais son dessert.

Je ne savais quoi dire. Bien sûr il me semblait gentil et doux, mais je me méfiais quand même. Il insista encore, me tenant par la main, pour que je ne parte pas avant de lui avoir répondu.

— Quand ?

— Cet après-midi… Rendez-vous dans ma chambre vers 16 heures ?

J’ai dit oui. Cela me faisait du bien de pouvoir fréquenter quelqu’un d’aimable, même s’il avait une idée derrière la tête.

Je me suis présentée à sa chambre à l’heure prévue. Il portait un léger peignoir.

— Déjà ?…. Entrez, ne restez pas là…

Il m’a attrapée par le bras, d’un geste vif, pour me forcer à entrer, puis a refermé la porte.

— Avant de sortir, je voudrais bien vous demander un petit service, mais je ne sais pas si vous seriez d’accord…

— Demandez toujours…

Il est parti dans la salle de bains, sans en dire plus, et s’y est enfermé quelques minutes. Je ne portais pas grand-chose sur moi, juste une culotte et une robe de plage très courte empruntée pour l’occasion à ma sœur et qui me serrait un peu au niveau des seins. Quand la porte s’est ouverte, je me suis demandé dans quel piège je venais encore de tomber. Il était nu, une courte verge en l’air, tendue au maximum au-dessus de deux grosses couilles très poilues. Il tenait dans sa main des sous-vêtements féminins en dentelle noire et un vaporisateur de parfum anglais.

— Vous aimez le parfum ? Celui-ci est anglais, il était à ma femme, je le trouve très excitant… Pas vous ?

— Je ne le sens pas… ai-je dit en me reculant vers le lit.

— Asseyez-vous, vous allez voir…

Il s’est avancé vers moi.

— Sentez, je m’en suis mis ici…

Avant que j’aie eu le temps de dire quelque chose, il s’est collé contre moi, me tenant la tête par-derrière, pour l’appuyer bien fort contre son pubis. Son sexe court s’est dressé contre ma joue. Je l’ai repoussé aussitôt. Sans attendre, il s’est mis à me vaporiser du parfum partout, sur les cheveux, sur les cuisses, ça sentait fort, ma tête s’est mise à tourner. George a jeté le vaporisateur sur le lit. Sa verge se dressait de plus en plus.

— Maintenant, il va falloir être très sage… m’a-t-il dit en passant sa main sur mon sein, sur ma robe.

— Je dois partir, George…

J’étais assise sur le lit, il pleurnichait à genoux entre mes cuisses qu’il a commencé à embrasser.

Je ne savais plus quoi faire.

— J’ai vraiment besoin de vous… Oh my dear, vous lui ressemblez tellement…

— Mais arrêtez, George, relevez-vous…

Ses doigts se sont glissés sous ma robe jusqu’à ma culotte.

— Je voudrais que vous mettiez les sous-vêtements de ma femme, Tracy… Elle est morte… Mettez-les… Je crois que cela me fera du bien… Je veux juste vous voir avec, vous me la rappelez tellement…

— Non !…. Je ne veux pas !

J’avais la chair de poule à l’idée de remplacer une morte. Et pourtant, il me faisait pitié ; mais je ne voulais pas céder. Pourtant, quand il a éclaté en sanglots, je me suis ravisée et j’ai accepté.

— Je vais vous les mettre… Attendez… moi-même… j’aimais beaucoup l’habiller.., la déshabiller… Tracy… ma petite poupée…

Il devenait plus violent. Il m’a poussée sur le lit.

Ses doigts ont couru partout sur moi. J’ai voulu me dégager, mais il me tenait fermement. Il s’est assis sur mes cuisses. Ses mains ont soulevé ma robe. Il me faisait peur, tout a coup, et j’ai levé le bras pour l’aider à me déshabiller. Il a commencé à toucher mes seins, sa verge prenait de plus en plus de volume. Ses grosses couilles s’écrasaient sur mes cuisses. Il a mis une main sous ma culotte. Il m’a touché le sexe en pleurant.

Je n’osais pas bouger. Il fixait ma vulve, mes poils, touchait mes grandes lèvres et mon anus.

— Montre bien ton « Pussy »… Ecarte…

Il a glissé sur le côté pour ouvrir mes cuisses. Je mouillais, malgré moi.

— Non, non George… Vous ne devez pas…

Mais je m’ouvrais, malgré moi, mes cuisses ne m’obéissaient plus. Il a collé son visage sur mon sexe. Sa bouche écrasée sur ma vulve, il a tiré la langue, l’a enfilée entre les grandes lèvres de mon sexe. Il s’est mis à mordiller la chair tendre. Son doigt a remplacé sa langue. Des larmes coulaient toujours de ses yeux, mais il souriait en regardant son doigt entrer et sortir de mon vagin…

— Je veux juste que tu mettes cette culotte… Tracy… ma petite Tracy… Ce sera assez…

— Non… Je ne veux pas…

Debout, il m’a obligée à mettre la culotte de sa défunte épouse. J’ai constaté qu’elle était ouverte entre les cuisses. Il s’est remis à genoux entre mes jambes.

— Relève-toi un peu, je veux que tu me suces…

— Non…

Il m’a attrapée par les cheveux pour me redresser et il m’a collé sa bite sur le visage.

— Fais-moi plaisir… Lèche-moi… juste le gland… Tracy… Ma chérie…

Il a guidé sa bite entre mes lèvres. J’ai ouvert la bouche et il est entré d’un coup jusqu’au fond. Il sentait la transpiration et le parfum bon marché. Contre mon menton, ses grosses couilles se balançaient. Je l’ai pompé rapidement, en bavant. Sa bite tenait entière dans ma bouche. Il me pinçait les mamelons pendant que je le suçais.

— Voilà, voilà… Tu suces comme elle… Mieux, même… Retourne-toi vite.

Il a retiré sa bite de ma bouche et m’a fait me mettre à genoux. La culotte était fendue tout le long de mon sexe et une bonne partie de la raie de me fesses était aussi à l’air. C’était humiliant et obscène. J’avais moi aussi envie de pleurer. Je pensais à la morte. Comment pouvais-je me laisser faire de la sorte ? Mais il frottait son gland mouillé de salive entre mes fesses, en insistant sur l’anus, au milieu de la dentelle noire. D’un coup, il est entré dans mon vagin. Je me suis mise à trembler. Mon sexe s’ouvrait bien plus qu’il le fallait pour sa petite bite. Mais cela me donnait des vertiges. Ses grosses couilles frappaient mon clitoris. Il me tenait par la taille, donnait de grands coups de boutoir. Mes fesses ouvertes lui permettaient de voir mon anus. Je trouvais obscène de me laisser faire, la situation me gênait au maximum. Il me prenait pour sa femme, me comparait à elle, m’appelait par son nom. Ses gestes devenaient de plus en plus fous.

— Ah Tracy… Ah Tracy… Quel beau cul poilu tu as, chérie… Tu sens la moule… C’est vraiment bon, tu sais, ma Tracy salope…

Il cognait plus fort. Sous la force de ses coups, mes seins se balançaient. J’étais terriblement excitée. Le parfum de sa femme me tournait de plus en plus la tête. Tout à coup, il est sorti de mon vagin pour me retourner sur le dos, m’ouvrant les cuisses en grand. Il se branlait tout en regardant ma vulve entrouverte.

— Touche-moi les balls pendant que je me branle… Allez…

J’avais bien compris que « balls » désignait ses couilles. Je les ai prises dans une main. Elles étaient chaudes et dures. Il se masturbait avec deux doigts, faisant coulisser sa peau très haut jusqu’à son bout gonflé et presque violet. Les bords de la fente de son méat étaient boursouflés, ses couilles remontaient, comme si elles voulaient rentrer dans son ventre.

— Rentre-toi un doigt… Je veux te voir te mettre un doigt dans le « pussy »…

— Oh non…

Je ne voulais pas. C’était ridicule, mais me masturber devant lui me gênait énormément. Je n’avais jamais fait cela devant quelqu’un. Tout de même, j’ai lâché ses couilles pour passer ma main sur mon sexe. C’était gluant ; malgré moi, mon doigt a commencé à tirer sur la peau de mon clitoris pour le faire saillir. Ce qui me dégoûtait deux secondes auparavant m’excitait tout à coup. Je voulais me toucher, qu’il me regarde faire. J’ai mis d’abord un doigt, puis un second dans mon vagin. L’intérieur de mon sexe était brûlant, lisse, ouvert. Mes parois s’ouvraient sous mes caresses. Du bout de l’ongle, je me suis frottée, bien au fond et j’ai senti l’orgasme monter en moi. Il se branlait de plus en plus vite en me regardant faire, il soufflait fort, transpirait. Moi aussi, je luisais de sueur. Tout à coup, il a pris ma main, me l’a tirée pour ôter mes doigts de ma vulve. Il s’est penché et a rentré sa verge à fond. Il a éjaculé. J’ai eu l’impression que son sexe sursautait dans mon vagin, à chaque jet de sperme. Ensuite il s’est penché sur moi pour me sucer les pointes de mes seins, en gémissant d’une voix pleurarde, comme un gros nourrisson. Et pendant qu’il me tétait ainsi, il n’arrêtait pas d’éjaculer. Sa langue tournait autour de mon mamelon et il bavait dessus énormément. Il a glissé d’un coup une main entre mes cuisses et m’a pincé le clitoris. J’ai sursauté sous la douleur.

— Vous me faites mal, George…

— Mais non, tu aimes cela, Tracy… Tu sais bien…

Il mettait sa bouche en rond, pour téter mes seins en les aspirant très fort. Ses doigts sont descendus plus loin, il en a entré un dans mon vagin déjà comblé par sa queue raide qui déchargeait toujours. J’avais l’impression que soudain sa verge venait de doubler de volume. Il se servait de son doigt comme d’une cale, pour emplir mon vagin. Avec un autre, il me touchait l’anus, le grattait du bout de l’ongle. Ma respiration est devenue oppressée.

— Attends, je vais te faire ce que tu préfères…

— Non, il faut arrêter, ai-je dit en sentant l’orgasme venir malgré moi.

Je ne voulais pas jouir devant lui. Il me dégoûtait et en même temps, j’étais triste pour lui de le voir en arriver là. Il m’a mordu le bout de sein, a retiré son doigt de mon cul et de ma chatte pour me le mettre sous le nez. Il voulait que je respire mon odeur, celle de sa semence. Je ne sais pas pourquoi, mais cela m’a excitée encore plus. Et pendant ce temps, inépuisable, il continuait à se déverser en moi, en jets plus calmes, mais ça coulait toujours. Il me faisait mal, mordillait nerveusement mon téton. Puis, il est passé à l’autre, rapidement, et l’a pris entre ses dents. J’ai passé ma main sur mon sein libre, pour apaiser le feu de la morsure. Cela me faisait un drôle d’effet. Il a mordu plus fort, en aspirant ; étrangement, la douleur de sa morsure a déclenché mon orgasme. Je ne pouvais plus respirer, mon ventre se crispait, mon clitoris me brûlait. Et lui se vidait toujours en moi, il me remplissait. Enfin il a lâché mon sein, a desserré les dents, et est tombé sur moi comme un animal blessé, en gémissant, en reniflant, en bavant.

— C’est bon, Tracy, c’est si bon…

— Je m’appelle Marianne !

Je n’aurais jamais dû dire cela. Son visage a blanchi.

— Tu es Tracy ! ne dit pas le contraire, salope… Je te reconnais, tu aimes ma queue, plus que celle de John… Ce fumier…

J’ai senti que la situation tournait mal. Il me prenait vraiment pour sa femme, une épouse qui devait l’avoir trompé avec ce John en question. J’ai eu très peur tout à coup…

— Allez, fous le camp, salope, bitch…

Il se tenait là devant moi, la verge encore dégoulinante. Brusquement, il a éclaté en sanglots. Il me palpait les fesses, ses doigts glissant entre mes fesses. Il cherchait mon anus.

— Excuse-moi, Tracy, excuse-moi… Darling !

— C’est rien, George, c’est rien…

Je jouais le jeu. Il me faisait de plus en plus peur. Mais son doigt venait de trouver mon anus, il est entré dedans.

— Non, ne fais pas cela, George…

Il fouillait mon anus. Il me faisait mal. Il s’est baissé, il a tiré la langue et a léché mon clitoris, entre la fente de dentelle noire pleine de mouille et de sperme.

— Tu peux t’en aller, je sais que tu reviendras… Allez, pars…

— Il faudrait que tu retires ton doigt… George…

— Oui… Mon doigt…

Visiblement, il ne savait plus bien où il était. Je me suis habillée rapidement, enfilant ma robe en quatrième vitesse. Je l’ai laissé sur le lit, serrant entre ses doigts la culotte souillée de la morte.

Dans ma chambre, j’ai éclaté en sanglots. Je me dégoûtais. Je venais de vivre quelque chose de morbide, de glauque, de malsain. Pourtant, j’avais joui comme jamais encore. Je me suis enfermée dans la salle de bains. Je me suis lavé la chatte à fond, j’ai même mis la poire de la douche tout contre mon vagin, le jet à fond, en ouvrant ma fente avec deux doigts pour me nettoyer l’intérieur. Cela ne servait pas à grand-chose, mais la chaleur de l’eau me faisait du bien. J’avais envie de vomir. Sans doute à cause de l’odeur tenace du parfum dont il m’avait aspergée. Je suis restée longtemps, assise sur le bidet, à pleurer sur Tracy, la femme morte et sur moi-même.

CHAPITRE VII

Depuis mon numéro avec Paquita, sur la scène du Torillo, on ne me demandait plus de me mettre nue devant tout le monde, mais il y avait une ombre au tableau : notre argent filait rapidement. Il faut dire que nous ne nous privions pas, Christine et moi. Dans la journée, nous faisions des achats, tous les midis, nous allions manger des calamars frits ou des poissons grillés dans un bistrot du port. Ensuite, nous prenions le chemin de la plage pour nous baigner, et échapper à la chaleur torride, il ne nous restait même plus d’argent pour mettre de l’essence dans la voiture. J’en voulais à Christine. Si elle n’était pas allée voir ces deux types, à Montélimar, tout irait bien.

Un soir, en sortant de la boîte de Paco, un type nous a abordées. Il avait un air inquiétant. Grand, habillé de façon très élégante, en costume trois pièces en alpaga, il portait deux chevalières en or, énormes, et une gourmette aussi voyante.

— Ah, Christine, voici donc votre sœur… Elle est aussi belle que vous.

— C’est Marianne, a dit ma sœur en me prenant par la taille.

Il a marché avec nous. Il faisait encore tiède, malgré l’heure, trois heures du matin. Pas un brin de vent. L’air était encore plein des senteurs de la journée. L’homme s’est éloigné soudain pour appeler un taxi. Je me suis rapprochée de ma sœur pour lui demander où il voulait nous emmener. Christine m’a chuchoté qu’il s’agissait d’un client qui lui avait proposé de nous sortir après notre service, qu’il était très riche et qu’il adorait les blondes. Ce détail m’a fait froid dans le dos. Je devinais le coup fourré. Quand elle a ajouté que nous n’avions plus d’argent, j’ai répondu que je ne voulais pas rester avec eux et que j’avais décidé de rentrer à l’hôtel.

Le taxi nous attendait. Quand l’homme a vu la tête de Christine, il l’a interrogée. Ma sœur lui a dit que je ne me sentais pas bien et que je préférais rentrer me coucher.

— Si elle veut. Nous allons la déposer. Vous venez ?

Je suis montée, mais devant l’hôtel, il n’a pas demandé au taxi de s’arrêter. Plus loin, sur le port, il a demandé au chauffeur de stopper. Il l’a payé et nous sommes sortis de la voiture. L’endroit semblait désert. La voiture a disparu, nous étions seules avec lui. Il a pris Christine par la taille, sa main s’est tout de suite glissée sous son tee-shirt.

— Tu viens, Marianne ? Il veut se promener sur la plage déserte…

— Non, je rentre, tant pis.

— Paco est un ami… a-t-il dit entre les dents.

J’en avais assez, je me suis entêtée.

— C’est comme cela.

J’ai tourné les talons en direction de la ville, tandis qu’ils descendaient sur la plage. Je marchais depuis quelques minutes quand deux types en voiture se sont arrêtés à ma hauteur. J’ai eu peur, il n’y avait pas un chat dans ces parages.

— Vous baisez, Mademoiselle ? m’a demandé le gars assis près du chauffeur.

J’ai pressé le pas sans répondre, mais il est descendu de voiture pour marcher à mes côtés. Il empestait l’alcool. Sa main s’est posée sur mes fesses et je suis partie en courant, sous les injures.

Quand je suis arrivée à l’hôtel, en nage, Maribel ne dormait pas. Julia l’insultait en espagnol, à l’instant où j’entrais, elle l’a giflée de toutes ses forces. Puis elle m’a vue et s’est calmée.

— Je me souviendrai de ça, Maribel, a-t-elle lancé.

Elle est venue vers moi, disant que j’étais une vraie femme, et que je devais l’accompagner. Elle me faisait peur. Je l’ai suivie dans le couloir. Elle s’est arrêtée devant une lourde porte en bois. Elle m’a demandé, énervée

— Tu es propre ? Lève ta jupe, vite, que je sente.

— Mais non… Si c’est pour…

— Tais-toi, tu as intérêt à faire ce que je te dis.

Elle ne portait qu’une grande robe légère, ouverte sur les cuisses. Elle s’est baissée et a soulevé la mienne. Ses mains ont tiré mon slip et elle a fourré son nez dans mes poils. Je n’osais plus bouger. Son souffle entre mes cuisses m’a fait tout de suite frémir.

— Tu sens un peu la pisse.

— Mais je suis propre, je vous jure…

— Viens !

Elle a poussé la porte et nous sommes entrées dans une chambre tapissée de vieilles affiches de corridas. Sur le lit immense, le jeune aide du cuistot était allongé, entièrement nu, sur le dos. Mon cœur s’est mis à battre. Julia m’a poussée vers le lit.

— Juan veut faire des choses particulières… Tu vas les faire avec lui. Déshabille-toi.

— Non, Julia, non…

— Alors c’est moi qui vais le faire.

Elle s’est approchée, menaçante. Ma jupe est tombée sur le sol, suivie de mon chemisier. Puis, elle a ôté sa robe pour se mettre nue devant Juan, qui se touchait le sexe d’une main et les testicules de l’autre. Elle a baissé ma culotte.

— Regarde, une belle blonde… Tu aimes ?

— Oh oui…

Pendant qu’il se caressait la verge, elle me touchait les seins. J’avais honte de me retrouver nue devant elle et Juan, qui ne devait pas avoir plus de seize ans. Sa verge épaisse était décalottée. Cela m’a troublée malgré moi. Il avait des testicules énormes et très poilus, comme le reste de son corps. Julia me pinçait les mamelons, passait sa langue sur mon ventre.

— Assieds-toi sur le lit, je vais le préparer. Juan, tu peux la toucher.

— Oui, je veux bien, Mama…

Je me suis assise près de lui, poussée par Julia. Son regard me défiait de résister. Elle s’est mise à genoux et a commencé à sucer le sexe du garçon. Elle le prenait à pleine bouche, l’enfournait entièrement. Ses fesses écartées dégageaient dans ma direction une odeur fauve. Juan a tendu le bras et m’a touché la vulve, timidement. Je voyais de la mouille perler de la fente de Julia. Instinctivement, j’ai penché la tête quand il a sursauté. Ce que je distinguais m’excitait et me dégoûtait en même temps. Pendant qu’elle lui pompait le sexe, Julia fouillait l’anus de Juan, d’un doigt enfoncé presque entièrement. Comment un homme pouvait-il aimer ça ? Mais plus elle allait et venait dans le cul de Juan, plus je voyais la queue gonfler et durcir dans la bouche de Julia.

— Humm, c’est bon, Mama, c’est bon…

Tout à coup, j’ai compris que Juan était le fils de Julia ! Et elle le suçait, lui mettait un doigt dans l’anus… Lui, d’une main, me touchait le sexe. Son doigt passait et repassait le long de ma fente, puis descendait sur mon trou pour y entrer et en ressortir aussitôt. Pendant ce temps, il se faisait lécher par sa mère. Je m’étais fait la remarque qu’ils se ressemblaient un peu, mais jamais Maribel, ni Christine, ne m’en avaient parlé.

— Voilà, il est prêt. A toi, viens… a dit Julia en redressant la tête, de la salive sur les lèvres et le menton.

— Non… Je ne veux pas…

— Mon fils n’aime qu’une chose : enculer. Tu es une femme, on t’a sûrement déjà fait ça… Moi, je ne veux pas, je le suce, mais c’est tout. Mets-toi à genoux ou je vous vire, ta sœur et toi. Et pas de paie !

Les larmes me sont venues aux yeux. Je me suis levée pour prendre mes affaires, mais Julia m’a rattrapée et m’a donné deux gifles très violentes. J’ai éclaté en sanglots.

— Laissez moi…

— Allonge-toi, a-t-elle hurlé.

J’ai voulu me protéger d’une nouvelle gifle, mais elle m’a saisi les cheveux pour me mettre à genoux, de force, sur le lit. Elle a ouvert le tiroir de la table de nuit, d’où elle a tiré un pot de crème pour le visage. J’ai mis ma tête dans mes bras et j’ai fermé les yeux. Elle a étalé la crème le long de ma raie, insistant sur mon trou. Ses ongles s’accrochaient à mes poils et chaque fois que je sursautais, elle me donnait une claque sur les fesses. D’un coup, tout son doigt enduit de crème est entré dans mon anus, très profond. Elle tournait à l’intérieur, pour l’ouvrir.

— Continue à te branler, mon fils, elle va être bientôt prête..

J’ai senti mon anus s’ouvrir.

— Voilà… Donne ta bite, donne… Je vais te mettre mon doigt dans le cul, puisque tu aimes…

La verge dure de Juan a dérapé entre mes fesses, a buté contre mon trou plissé. Il s’est cambré et me l’a enfoncée d’un coup. J’ai crié.

— Elle nous ferait bien croire qu’elle est vierge du cul, hein, Juan ?

— Oui, Mama, a-t-il dit dans un souffle. Elle est étroite, putana !

Sa queue forçait le passage, m’emplissait. Je me tenais aux draps, je serrais les dents. Petit à petit, la douleur s’estompait. Cela piquait, mais quand il a été bien au fond, j’ai senti des vagues de chaleur dans mon ventre. Il poussait loin, puis il a coulissé. Mon sphincter se contractait quand il allait en arrière, comme s’il allait sortir, pour le retenir. Mais il rentrait de nouveau. Tout à coup, j’ai imaginé Julia, sa vulve poilue, la chair brune et dodue de ses cuisses. Ma tête tournait. Juan se tenait à mes fesses, grognait fort en me limant. Ses testicules tapaient sur mon clitoris que je sentais tout raide. J’ai pensé encore à Julia, à son doigt fiché dans l’anus de Juan.

— Retire ton doigt, Mama, je jouis… Je jouis…

— Attends que je te presse les couilles… Elles sont bien dures, tes couilles…

— Encore, Mama, encore…

Il ne bougeait plus. Son sperme s’est répandu dans mon cul. Il mollissait, je me contractais malgré moi pour l’expulser. Il est ressorti avec un floc. Je suis tombée sur le ventre, épuisée, le visage dans mes cheveux. Je n’osais plus bouger, ni les regarder.

— Alors, mon fils, tu es content ? Elle est gentille, ta Mama, hein ? Tu sais, cette fille est mon employée… Je fais ce que je veux d’elle et de sa sœur, elles n’ont pas d’argent… Tu veux que je te le prouve ?

— Je sais, je sais…

— Si, si, tu vas voir…

Le lit a bougé et j’ai senti la chaleur de sa vulve sur mes fesses. Elle s’était accroupie sur mon derrière, la fente collée à ma raie. J’ai relevé la tête. Quelque chose de liquide et brûlant me coulait entre les cuisses, me fouettait l’anus d’où débordait le sperme de Juan.

— Que faites-vous ? ai-je dit, les larmes aux yeux.

— Je te pisse à la raie, comme on dit en français…

— Arrêtez, Julia…

Mais elle était bien assise sur mes fesses, m’écrasait de tout son poids. Elle m’empêchait de bouger. Elle se pinçait les mamelons tout en terminant d’uriner sur moi. Il y en avait plein le lit. Juan riait comme un malade, nerveusement, tout en se touchant le sexe. Il était plein de crème blanche sur le bas-ventre. L’urine de Julia me piquait l’anus. J’étais à vif.

— Et voilà… Tu vois, Juan, elle se tait, la putana…

— Je veux m’en aller, ai-je pleurniché.

J’étais accablée, mortifiée par leur façon de me traiter.

— Allez, file d’ici, je veux rester avec mon fils.

J’étais humiliée devant ce jeune type. Il voyait bien que je n’étais qu’un pantin dont jouait sa mère, comme elle voulait. Dans ma chambre, je me suis enfermée dans la salle de bains pour me laver. De l’autre côté de la porte, Maribel tentait de me calmer.

— Je ne voulais pas y aller… Tu aurais dû dire non…

— Je ne savais pas… Et elle te battait… J’avais peur… Il fallait me dire que Juan était son fils.

— Je ne voulais pas parce que la dernière fois, il m’a demandé de lui mettre deux doigts dans le cul… Je veux bien qu’il me les mette, mais moi, je ne veux pas faire ça. Il t’a demandé de le faire ?

— Non, c’est Julia… Elle l’a sucé aussi…

Mon cœur battait vite. Je me sentais abjecte et en même temps, tout en passant le gant plein de savon entre mes cuisses, je me sentais ouverte, gluante. J’ai passé un doigt sur mon anus, encore béant du passage de la queue de Juan. Maribel a repris :

— C’est une dégueulasse. Tiens, voilà ta sœur… Elle a l’air en pleine forme.

— Ouvre-moi, a crié Christine. Il faut que je me lave…

Machinalement, je lui ai ouvert. Maribel en a profité pour entrer.

— Pourquoi tu pleures ? m’a demandé ma sœur en souriant.

— Elle te racontera, a dit Maribel.

— Regardez, les filles…

Christine a soulevé sa jupe. Elle a tiré sur ses poils pour nous montrer sa chatte pleine de sperme. Puis, elle s’est retournée et a ouvert ses fesses. Son anus était rouge vif, entrouvert comme le mien. Du sperme séché encollait les poils.

— Il m’en a mis un coup, le fumier… J’ai pris un de ces pieds… J’ai cru que j’allais me pisser dessus, tellement j’ai joui fort.

— Fais-moi sentir, a dit Maribel en se penchant sur les fesses de ma sœur qui l’a laissée faire.

— Regarde, Marianne…

De son sac en toile, elle a sorti un portefeuille plein de billets. Il y en avait pour une petite fortune.

— Mais c’est quoi, ça ? ai-je demandé en séchant mes larmes.

— Son portefeuille. J’ai fait comme les fumiers de Montélimar. Pendant qu’il trempait la queue dans la mer, après m’avoir baisée, j’ai piqué son fric… Super, hein ?

— Mais tu es dingue ? Il sait où tu travailles… C’est un ami de Paco, il l’a dit…

— Et alors, il peut l’avoir perdu dans le sable, non ?

— Pourquoi pas ? a dit Maribel en se redressant, le rouge aux joues.

Je me suis couchée, fourbue. C’était incroyable, mais je me sentais excitée. J’ai glissé mon doigt dans ma raie des fesses et j’ai touché mon anus. Il était encore gluant de sperme. J’ai porté mon doigt à ma langue. Le sperme de Juan avait un goût âcre, mélangé à celui de mon cul. Pendant que les filles dormaient, j’ai fait une pointe avec le drap et je me suis frotté le clitoris jusqu’à ce que je me cambre sous l’orgasme. Je ne me reconnaissais plus. Je devenais vraiment une belle salope. Je me suis endormie en nage, encore secouée de spasmes.

CHAPITRE VIII

Julia pleurait souvent depuis le départ de Juan. Il était parti en vacances dans le sud de l’Espagne, avec des amis, à mon plus grand soulagement. Julia me dégoûtait depuis que je l’avais vue sucer son propre fils. Comment une femme pouvait-elle faire des choses pareilles ? Christine, quand je lui avais raconté ça, m’avait dit qu’en Espagne, l’amour maternel était très fort, bien plus que chez nous. Je ne trouvais pas cette explication suffisante.

Ce soir-là, l’ambiance semblait plutôt tendue entre Paco et Julia. Elle était venue le voir au Torillo, comme souvent. De la salle, nous pouvions entendre leurs cris, les injures qu’ils se lançaient, et la musique qui accompagnait le strip-tease de Paquita n’arrivait pas à couvrir le bruit qu’ils faisaient. Notre service terminé, Julia nous a raccompagnées dans sa voiture jusqu’à l’hôtel. Elle conduisait nerveusement, ses longs cheveux défaits, pour une fois, tombant sur ses épaules. Je la trouvais encore plus belle que d’habitude. Pourtant, elle me faisait toujours peur.

— Cet homme est un sale chien…

— Pourquoi dites-vous cela ? a demandé Christine, sans gêne.

— Il ne veut pas me baiser aujourd’hui… Il est fatigué, qu’il dit. Je crois plutôt qu’il baise Maribel. Je le tuerai !

— Maribel ? C’est sûrement vrai, elle sort des fois très tard, surtout quand vous restez à l’hôtel…

Je n’en revenais pas. Comment Christine pouvait-elle dénoncer sa copine ?

— J’en étais sûre… Je vais lui crever les yeux, à cette putain, lui arracher les seins… Paco est à moi !

— Vous avez raison, a approuvé Christine, sans honte.

Julia a freiné brutalement devant l’hôtel. En sortant de la voiture, nous avons eu le même réflexe, lever la tête pour voir si notre chambre était occupée. Il y avait de la lumière.

— Putana… Putana… répétait Julia en montant les escaliers quatre à quatre.

Je tremblais de peur, malgré moi. Cette femme me semblait capable de tout. Sur notre pallier, elle nous a demandé de l’attendre. Elle s’est enfermée quelques instants dans sa chambre et en est ressortie avec un sac à la main. Elle a ouvert la porte d’un coup brusque. Maribel, allongée sur son lit, en culotte, les seins à l’air, a sursauté et elle est devenue blême. Julia s’est approchée d’elle, l’air menaçant.

— Alors, tu couches avec Paco en cachette…

— Mais non… Vous êtes folle…

Les gifles sont tombées sur la pauvre fille qui tentait de les éviter.

— Je vous jure, Madame… Non… Je vous jure…

— Arrêtez ! ai-je crié, soudain prise d’un courage qui m’étonnait moi-même.

— Tu en veux autant ? m’a demandé Julia en se retournant, écumante.

— Non…

— Allonge-toi sur le lit. Retire ta culotte, Maribel.

— Oh non… Je ne veux pas…

— Dépêche-toi !

Maribel a baissé sa culotte en tremblant de frousse. Elle s’est allongée sur son lit, près de la fenêtre. Julia a tiré de son sac des cordelettes.

— Tu vas voir si on se moque de Julia ! Christine, aide moi…

— Oui, Julia… oui.

Christine s’est jetée sur Maribel pour la tenir, pendant que Julia lui attachait les bras et les jambes grandes ouvertes aux barreaux du lit. Les deux femmes se sont reculées pour regarder le spectacle. Ecartelée sur le lit, Maribel criait toutes les injures possibles. Malgré le côté sinistre de la situation, je ne pouvais m’empêcher de regarder la jeune brune et de mouiller. Ses petits seins aux aréoles gonflées, ainsi que son ventre, se tendaient sous sa respiration saccadée. Julia s’est approchée d’elle et, assise au bord du lit, a passé sa main sur le sexe aux lèvres charnues de Maribel.

— Quand je dis que tu es une putana… Tu mouilles, salope !….

Elle regardait son doigt dont le bout luisait.

— Cela t’excite, hein, sale truie !

Puis, se retournant vers Christine, elle a hurlé si fort que j’ai sursauté.

— Va chercher Miguel… Il est au courant, il doit attendre.

— Bien Madame…

— Non, pas Miguel, je ne veux pas… Vous aviez dit que je ne devrais jamais aller avec lui… Il est vicieux…

— Ce sera ta punition. Et demain, je ne veux plus te revoir ici. Tu es virée.

— Laissez-moi partir tout de suite ! Il a une trop grosse queue.

Miguel, le chef cuisinier, qui vivait dans l’hôtel lui aussi, est arrivé très vite. En entrant, il a éclaté de rire, et vite jugé la situation.

— Cette fille est à toi. Baise-la, on regarde.

— D’accord, a-t-il dit, mais je voudrais que la blonde, Marianne, me déshabille et me suce. Et je veux que vous vous mettiez toutes à poil. Je veux vous toucher toutes… Même vous Madame…

— C’est comme tu veux. Déshabillez-vous, les filles. Marianne, fais ce qu’il a demandé…

— Mais je n’ai rien à me reprocher moi. Je ne veux pas…

— Sinon, je vous vire toutes les trois ! s’est emportée Julia.

Miguel est venu près de moi. En une seconde il m’a mise nue devant les autres. J’ai commencé à retirer sa chemise. Il était gros et moustachu, il sentait la cuisine, l’huile d’olive. Ses habits en étaient imprégnés. Je ne sais pas pourquoi, mais j’ai pris plaisir à ce que je faisais. Pour une fois, je n’étais pas la victime. Je devais sucer cet homme devant ma sœur, devant les deux autres, mais je me sentais excitée. Il s’en est rendu compte en passant son gros doigt entre mes cuisses. Je me suis courbée, j’ai descendu la fermeture Eclair de son pantalon et je l’ai baissé. Tout de suite, une forte odeur de transpiration m’est venue aux narines. Son gros ventre gélatineux gonflait au rythme de sa respiration qui se faisait plus saccadée. J’ai eu un spasme dans le bas-ventre, quand j’ai vu son slip si gonflé. Je n’osais pas le tirer.

— Baisse son slip, putana ! m’a ordonné Julia qui se touchait la vulve d’une main, alors que de l’autre, elle tenait Christine par la taille.

J’ai descendu le slip. Jamais je n’avais vu un sexe aussi long et gros. Et de si grosses bourses. Il n’avait aucun poil, ni sur le corps, ni sur le pubis. Il se rasait. Cela donnait une apparence encore plus monstrueuse à sa verge. Maribel s’est remise à pleurnicher.

— Pitié Madame… Je ferai tout ce que vous voulez…

— Ce que je veux, c’est que tu te fasses baiser par lui.

— Il est trop gros, regardez comme il est gros… Vous êtes des putains, des salopes…

Pour la calmer, Julia lui a donné une nouvelle gifle.

— Suce-le ! a-t-elle crié en s’approchant de moi.

J’ai pris la verge dans ma bouche. Juste le bout, car il suffisait à m’emplir entièrement. Ça coulait entre mes cuisses. Je me suis assise sur le lit de Christine. Même la queue de Miguel sentait la friture. Elle a durci presque instantanément, devenant encore plus volumineuse. Une énorme veine bleue courait tout le long. Ne pouvant le fourrer davantage dans ma bouche, je me contentais de passer le bout de ma langue sur la boursouflure du méat. Mes seins se tendaient, mes mamelons durcissaient. Ses couilles étaient énormes aussi, remontées haut. Je me sentais observée, un peu honteuse, mais cela me plaisait. Je faisais coulisser le bourrelet de peau du prépuce. Miguel me touchait les seins, me tirait sur les bouts en soufflant très fort.

— Ça y est, je veux baiser Maribel, a-t-il dit en prenant sa queue à deux mains, braquée sur le lit.

— Vas-y ! a crié Julia qui se tenait assise contre Christine. Elles se touchaient le sexe mutuellement, les cuisses écartées.

— Non, je ne veux pas ! a hurlé Maribel en s’agitant comme une folle dans ses liens. Non, vous êtes des salopes…

Mais il était déjà entre ses cuisses et dirigeait sa grosse verge vers la vulve grasse de Maribel. Il est entré d’un coup, en poussant un gémissement de plaisir. Maribel hurlait. Le ventre luisant de sueur du gros Miguel reposait sur le sien. Il donnait de grands coups de reins, distendait sa vulve au maximum. Il se penchait sur elle pour renifler les grandes touffes de poils noirs, sous ses bras. Maribel ne disait plus rien. Elle subissait, tremblant sous les coups de boutoir. Pourtant, je voyais ses mamelons contractés, et quand Miguel sortait à moitié sa queue, son clitoris dardé, raide et rose. Tout à coup, la verge luisante de mouille s’est retirée du vagin de Maribel. Sa vulve restait ouverte, d’un rouge presque vif, on voyait l’entrée dilatée qui se contractait.

— Je veux l’enculer… Et te sucer, Julia, en même temps.

— Si tu veux, Miguel… Détachez cette putain et tenez-lui les jambes le plus haut possible.

— Non, ai-je dit, il va la déchirer…

— Fais ce que je t’ai dit !

Christine détachait déjà la jambe gauche de Maribel qui ne se débattait même plus, le ventre soulevé de saccades. J’ai fait comme ma sœur, remontant les cuisses le plus haut possible. Julia, sur le lit, a enjambé Maribel, et a tiré sur ses poils noirs pour faire saillir son clitoris. L’intérieur de ses cuisses luisait de mouille. Miguel a craché dans sa main et a enduit la raie de Maribel de salive. Puis, il a introduit un doigt dans le cul rose vif de la brune, et l’a agité dedans. Cela faisait un bruit de succion obscène. Le spectacle me fascinait.

— Julia… Non… Tu sais que je ne veux pas me faire enculer… Pas par lui… Sale putain ! Oui, je le baise, ton Paco… Oui, il me dit que je suce mieux que toi, que je suis plus jeune, plus ferme ! Tu n’es qu’une vieille salope…

Elle insultait Julia, crachait sur ses jambes. L’autre rigolait.

— Encule cette petite pute, Miguel… Et suce moi la moule…

— Oui Julia… a dit le gros en poussant un han pour accompagner son effort.

Maribel a eu un cri de bête sauvage, de bête blessée. Mon cœur battait à tout rompre. J’aurais voulu faire quelque chose pour empêcher cela. Le gros sexe de Miguel défonçait le rectum de Maribel. Son anus était agrandi, serré autour du membre. Je me suis penchée, les testicules battaient dans le vide. Ils n’étaient plus fripés, leur peau devenait lisse. Les fesses grasses luisaient de transpiration et Miguel sentait de plus en plus fort. Maribel aussi, l’odeur de sa vulve m’emplissait les narines.

Elle ne criait plus, elle râlait doucement, perforée par l’énorme sexe de Miguel, qui peu à peu disparaissait entre ses fesses. Je me sentais terriblement excitée, tout à coup. Maribel se crispait, suffoquait. L’énorme bite, par à-coups, achevait de se loger entre ses fesses. Elle ruisselait de sueur, bouche ouverte. Elle a murmuré, défaillante :

— Oh, c’est trop ! Julia… C’est trop gros… Il me défonce… J’ai mal…

Entre ses cuisses relevées, le gros Miguel soufflait comme un taureau. La grosse verge s’est mise à bouger, elle coulissait dans le cul avec difficulté.

— Oh là là, a dit Christine, comme je voudrais être à sa place…

— C’est trop, assez ! gémissait Maribel pendant que la queue rentrait et sortait, bandée au maximum.

Miguel a agrippé les cuisses de Julia pour se tenir en équilibre et a fourré sa bouche et son nez dans ses poils noirs. Il donnait de grands coups de langue, la tirant au maximum pour lécher les grandes lèvres ourlées de Julia.

— Retourne-toi, que je lèche ton cul.

— Oui, Miguel, tout ce que tu veux…

Elle s’est retournée, et il a tout de suite pointé sa langue sur l’anus de Julia, que je voyais s’entrouvrir à chaque passage.

— Tu sens le cul, disait-il entre deux coups de langue. Tu sens fort… Tu es poilue…

Et il cognait plus fort encore dans l’anus de Maribel. Il bavait, sa salive coulait le long des cuisses de Julia. Un mélange de mouille, de sueur et de salive enduisait le corps de Maribel, en dessous. Tout à coup, Miguel a poussé un gémissement, puis un autre plus fort.

— Il éjacule… Julia… Il vient ! a soufflé Maribel en secouant la tête. Plus fort, plus fort !

— Mais elle jouit, cette salope ! Elle jouit… répétait Julia, éberluée, regardant sous elle Maribel qui poussait des cris rauques.

Elle est descendue du lit comme une furie.

— Retire ta bite de là, gros con… Allez !

Fiché dans le rectum de Maribel, Miguel ne voulait rien savoir, malgré les bourrades et les injures de sa patronne. Il n’a obéi qu’une fois sa verge redevenue molle, dégoulinante de sperme. L’anus de la fille restait dilaté, Maribel se contractait, le ventre luisant de sueur, les seins gonflés. Elle pleurait, gémissait, riait de façon hystérique.

— Habille-toi, gros lard, fous le camp… hurlait Julia, ivre de rage. Je rêve, ou quoi ? Elle vient de jouir…

— Mais non ! est intervenue Christine pour la calmer.

— Tu me prends pour une imbécile ?

— Oh oui, j’ai joui !…. J’ai aimé ça, a hoqueté, Maribel.

— Tu peux préparer ta valise, tu pars dès demain. Si je te revois à Blanès, je te tue.

Elle a poussé Miguel dehors, lui a jeté sa chemise. Elle est sortie en claquant la porte. Nous sommes restées seules avec Maribel que nous avons détachée tout de suite.

— Retourne-toi, je vais te passer de la crème sur le cul… a dit Christine, soudain compréhensive.

Maribel s’est mise sur le ventre, pantelante. Elle a écarté les cuisses. Christine revenait de la salle de bains avec un gant et une bassine d’eau moussante. Doucement, elle a passé le gant pour la laver de tout le sperme qui s’écoulait de son anus béant. Puis, elle a pris un tube de crème en a mis sur son doigt, et a massé l’orifice meurtri. Maribel sursautait, lâchait des pets malgré elle.

— C’est vrai, tu as aimé ? a demandé Christine, étonnée que la brune ait eu un orgasme si violent. Tu as dit cela pour emmerder Julia, non ?

— Non, c’était super, je n’en reviens pas. Cette grosse queue qui me défonçait, devant vous, la chatte de Julia au-dessus de moi. Je n’ai jamais eu un orgasme aussi fort.

— Toi alors ! Tu veux que je parle à Julia pour qu’elle te garde ?

— Non, je me tire. Je prends mon fric demain et je file.

— Tu baises avec Paco, hein ?

— Oui… Mais sa bite, c’est de la rigolade à côté de celle de Miguel. Dommage qu’il soit si vieux et gros… Vous pouvez pas savoir comment ça faisait… Comme c’était énorme…

— Arrête, je mouille comme une folle… a dit Christine en continuant à la masser.

Je me suis levée.

— Où tu vas, Marianne ?

— Pisser.

Je me suis enfermée dans la salle de bains. De ma trousse de toilette, j’ai sorti la culotte de Julia, que je ne lui avais pas rendue. Je l’ai reniflée tout en me masturbant, les cuisses écartées, assise sur la cuvette des W.-C. J’ai enfoncé un doigt dans mon anus et j’ai tout de suite eu un orgasme. Quand je suis revenue dans la chambre, Christine continuait à enduire l’anus de Maribel.

— Alors, tu t’en vas ? Sûr ?

— Oui, m’a-t-elle dit en souriant, tout en remettant de l’ordre dans ses longs cheveux noirs.

Plus tard, elle a fait sa valise. Puis, elle s’est couchée et nous a demandé de venir contre elle. Nous avons dormi toutes les trois blotties l’une contre l’autre, entièrement nues. Comme des petites filles. Au petit matin, Maribel nous a embrassées, les larmes aux yeux.

— Je vais aller me faire enculer par Paco. Quand je pense que j’ai toujours refusé cela…

— Fais attention !

Je n’avais pas dormi. J’avais mouillé toute la nuit, le pubis contre ses petites fesses dures…

CHAPITRE IX

Je ne tenais pas particulièrement à aller avec Christine dans ce petit bar situé sur le port, une bodega, comme on nomme cela là-bas. L’endroit, plein de fumée, puait le poisson et la sueur. Christine s’est frayé un chemin entre tous ces hommes pour s’accouder au bar. En montant sur l’un des tabourets hauts, j’ai remarqué qu’elle ne portait pas de culotte. Elle est restée comme cela, une jambe pendante dans le vide, une autre pliée sur le siège, la jupe retroussée, le sexe à l’air.

Deux Espagnols, sûrement des pêcheurs, assis à une table non loin de nous, regardaient fixement entre les cuisses de ma sœur.

— Viens, on s’en va. Il n’y a que des hommes, ici… ai-je dit en regardant autour de moi.

— Tu n’aimes pas les pêcheurs ? Ils reviennent de la mer, ils sont fatigués, pas méchants…

— Ce n’est pas une raison pour t’exhiber de la sorte…

Elle n’a rien répondu, s’est contentée d’écarter un peu plus les cuisses. J’ai vu la fente rose s’ouvrir entre ses poils.

Je ne sais pas pourquoi, au lieu de la planter là, j’ai pris aussi un tabouret pour m’asseoir près d’elle : à ce moment un des deux pêcheurs s’est levé et est venu vers nous. Je n’étais plus très à l’aise.

— Cela vous dirait de venir visiter notre bateau ? a-t-il demandé en posant sa main sur la cuisse de Christine.

— Oh oui, a-t-elle répondu.

— Alors venez.

Je les ai suivis, la gorge un peu serrée. Je me doutais bien qu’il ne s’agirait pas d’une simple promenade. Nous avons longé le port. Très loin, tout au bout du quai, flottait l’« Andalousia », une petite embarcation vétuste. Il n’y avait rien à visiter, nous voyions tout du quai. Pourtant, ils nous ont demandé de descendre dedans.

— En route ! a dit le plus jeune, en larguant les amarres. Il a mis le moteur en route.

L’embarcation puait le poisson. Très vite, elle s’est éloignée de la jetée. Christine paraissait très excitée. Elle s’est approchée du jeune homme qui devait avoir 25 ans, pas plus, et s’est frottée contre lui d’une manière obscène. Nous étions maintenant loin de la rive. Le vieux tenait la barre pendant que le jeune pelotait les seins de ma sœur. Il ne portait sur lui qu’un débardeur noir et un vieux jean troué aux genoux. Nous arrivions au large quand il nous a proposé de nous baigner.

En un instant Christine a baissé sa jupe pour se retrouver nue. Le jeune a retiré son jean. Il possédait une grosse verge très longue. Je ne savais plus où me mettre. Ils ont plongé et se sont éloignés du bateau, en direction d’une balise située à plus de cent mètres. Le vieux a arrêté le moteur. Le calme soudain m’a donné froid dans le dos. On entendait le clapotis de l’eau contre le bateau et les rires des deux baigneurs qui s’éloignaient rapidement. Le soleil tapait dur, mon cœur se soulevait, j’ai commencé à avoir le mal de mer. Le vieux est descendu de la planche où il était monté et, à ma grande surprise, a retiré son tee-shirt noir de crasse. Il puait le poisson. Il est venu près de moi et a ouvert sa braguette pour en sortir un sexe mou, tout plissé, très charnu et gros, au bout.

— Et nous, on fait quoi ? demanda-t-il en urinant par-dessus bord, en tenant sa bite grasse entre deux doigts.

Au loin, les deux autres se pelotaient dans l’eau, appuyés contre la balise. Le vieux a secoué sa verge grasse pour en faire tomber les dernières gouttes. J’ai vu qu’il commençait à bander.

— Et nous, on fait quoi ? a-t-il redemandé en baissant son pantalon.

— Je voudrais rentrer… Ramenez-moi, s’il vous plaît…

— Regarde ma bite… elle ne te plaît pas ?

Le pantalon aux pieds, il m’a prise par les seins. Ses doigts ont pincé mes mamelons. Sa verge se redressait. Son haleine sentait l’alcool, il transpirait.

Comment sortir de ce piège ? Il m’a poussée ; je suis tombée à la renverse, sur un filet à l’odeur infecte. Le vieux, bien plus agile que je le croyais, s’est mis à genoux entre mes cuisses. Il me répugnait, mais la vue de sa bite dressée me troublait malgré moi. Il a baissé mon slip et s’est mis à me tripoter la vulve. Je regardais sans réagir ses gros doigts sales, aux ongles noirs, ouvrir les lèvres de mon sexe. Il a vu que je mouillais et ça l’a fait ricaner.

— Tu es blonde, j’aime les blondes…

— Arrêtez… Ramenez-moi à terre…

Il ne m’écoutait plus. Il me touchait, me pinçait les grandes lèvres, tâtait mon anus du bout de ses ongles noirs. Il ressemblait à un singe. Il transpirait. Tout en me tripotant le sexe, il a fait coulisser la peau de sa bite pour découvrir le bout de son gland.

— Ça t’excite, hein ? Putain française… ? Et mes couilles, elles te plaisent ?

Malgré moi, mon sexe s’ouvrait. Il s’est penché dessus, a mis le nez dans mes poils pour respirer mes odeurs. Son souffle tiède m’a fait frissonner.

— Arrêtez… Non…

Sans ménagement, il a mis un doigt dans mon anus et m’a fouillé longuement le rectum. Puis, il m’a ordonné de le sucer. Son gland épais avait un goût amer. Il glissait sur ma langue. Comme il venait de pisser, il en coulait encore un peu d’urine. C’était âcre, je mouillais de plus en plus.

— A moi, maintenant.

Il a retiré sa bite de ma bouche et m’a poussée sur le filet. Appuyée sur mes coudes, j’ai regardé s’ouvrir sa bouche édentée et sa langue rose lécher mon sexe dilaté. Sa barbe jaunâtre me piquait le clitoris, les grandes lèvres. Il bavait entre mes cuisses, ça coulait entre mes fesses. Sa langue fouillait les moindres recoins de mon sexe. Il me dégoûtait et pourtant cela m’excitait. Il s’est redressé pour m’enfiler son gros sexe. Je me suis laissé faire. J’avais très envie. Au loin, Christine criait, appuyée contre la balise rouge, le jeune derrière elle. Sans doute l’enculait-il.

Le vieux était encore en train de me baiser quand les deux autres sont revenus. Christine, est venue près de moi, et m’a pincée les bouts de seins.

— Et bien dis donc, il t’en met un coup, hein ?

Je n’ai rien répondu. J’étais morte de honte. J’avais l’impression de vivre un vrai cauchemar. Le vieux a juré en espagnol et a fermé les yeux, pour se concentrer. Christine s’est accroupie près de mon visage. Du sperme coulait de sa fente entrouverte. Elle restait comme cela, sans gêne, à me parler, comme si nous étions seules.

— Il a une de ces bites, machin, là, dit-elle en désignant le jeune qui nous regardait en souriant. Il m’en a mis un coup dans le cul, j’en ai encore mal !

Et elle riait.

— Hé, toi, comment tu t’appelles déjà ? Viens ici. Viens te faire sucer un peu par ma sœur. Allez…

— Oh non… Christine… Non… Pas ça !

Mais il était trop tard. Le jeune s’est accroupi près de moi et il m’a passé le bout de son gland tout poisseux sur le visage. Je me suis laissé faire, partagée entre le plaisir et la honte. Et même j’ai ouvert la bouche pour qu’il m’enfourne sa verge qui avait encore le goût salé de la mer. J’ai senti la bite du vieux qui se cambrait, et il a enfin éjaculé en moi. Il gémissait. Moi je suçais la bite de l’autre ; j’étais malade d’excitation.

— Attends, tu vas jouir, tu vas voir… a dit Christine en passant derrière le vieux.

Ses doigts sont venus tâter mon cul et elle n’a eu aucune peine à m’en mettre un dans l’anus. J’étais très dilatée. La sensation de la verge du vieux qui coulissait toujours en moi, plus celle de ce doigt qui fouillait mon cul ont amené l’orgasme. Je ne pouvais plus sucer le jeune, je criais sans pouvoir me retenir. Mon anus se resserrait autour du doigt de ma sœur qui allait et venait entre mes fesses.

— Tu vois, a-t-elle crié… ça t’a fait de l’effet, hein ? Dis donc, le vieux, tu pues du cul, toi ! Il faudrait te laver de temps en temps…

Cela aurait dû me couper tout plaisir, mais au contraire, penser qu’elle voyait le cul du vieux m’a encore plus excitée. Instinctivement, j’ai sorti ma langue pour lécher le gland du jeune. Le vieux s’est retiré de mon vagin, le laissant béant et tout dégoulinant de sperme.

— Eh ben dis donc, toi au moins, quand tu jouis, ça s’entend ! a dit Christine en éclatant de rire.

— Arrête, Christine ! Dis-leur de rentrer, je veux retourner à l’hôtel…

J’avais tellement honte tout à coup, que je me suis remise à pleurer. J’ai tiré sur moi mon chemisier mouillé pour me couvrir les seins et le ventre. Je n’arrivais pas à resserrer mes cuisses, j’avais une crampe dans l’aine, à cause du poids du vieux. Le moteur est reparti et nous sommes entrés au port.

Le soir, en servant à table, à l’hôtel, le sexe me piquait encore. Mon anus aussi. J’avais l’impression d’y sentir le doigt de ma sœur. Cette pensée me faisait honte, mais me troublait aussi. Comment pouvait-elle me faire cela. J’étais sa sœur ! Pour elle, tout semblait facile ! Jouir, faire des saletés avec n’importe qui ! J’étais sûre qu’elle avait tout raconté à Julia, car après le service, cette dernière m’a coincée sur le palier, alors que j’allais me changer pour me rendre avec Christine à la boîte de Paco.

— Alors, il paraît que tu t’es bien fait bourrer cet après-midi ? Tu es contente de toi ?

— Non… Enfin oui… Je… Je ne sais plus…

Je ne savais plus quoi répondre. Elle me prenait pour une vicieuse.

— Moi aussi, j’ai bien niqué, aujourd’hui. Tiens, regarde.

Elle a soulevé sa robe pour me montrer sa vulve poilue. Elle a tiré sur ses poils pubiens pour faire saillir son clitoris et me montrer le sperme collé en plaques sur ses grandes lèvres charnues.

— Tu as vu ? Et là… regarde…

Elle s’est retournée pour me montrer ses grosses fesses. Il y avait plein de marques rouges sur chacun des globes de chair brune. Elle a pris ses fesses à pleines mains pour tirer sur sa peau et me montrer son anus entouré de poils frisés. L’odeur de son cul m’est venue au nez, je me suis sentie tout de suite troublée.

— Touche mon trou… tu vas voir…

— Oh non… Je ne veux pas…

— Touche !

J’ai mis mon doigt sur son anus dilaté et brûlant. Il était encore tout poisseux. Tout à coup, elle a donné un coup de reins et le bout de mon doigt est entré dans son anus boursouflé. Cela m’a surprise et je l’ai retiré immédiatement.

— Décidément, tu es très conne, muchacha… Allez, retourne te changer.

Je suis montée en courant dans la chambre. Christine finissait de se changer. Elle a ri en me regardant passer pour m’enfermer dans la salle de bains. Je pleurais de dégoût.

Et pourtant… j’étais si excitée que je me suis masturbée en flairant sur mon doigt l’odeur du cul de Julia. Qu’étais-je devenue ?

CHAPITRE X

Quelques jours plus tard, Christine me regardait en souriant, et me proposait de reprendre de la sangria.

Il n’y avait pratiquement plus de clients, au Torillo, ce soir-là. Paco et Julia devaient se réconcilier à l’hôtel, nous étions seules.

— Allez, encore un petit, et on part… m’a dit Christine.

— J’ai la tête qui tourne… Je ne me sens pas bien.

J’ai regardé ma montre. Paco ne tarderait pas à revenir pour faire la fermeture. Le dernier client est parti en titubant, déçu qu’il n’y ait plus de strip-tease.

— Oh merde, regarde qui est là… a dit Christine en devenant blême.

Un homme entrait, suivi d’un autre, un grand maigre au visage plein de cicatrices. Le premier était le type aux cheveux gominés, à la fine moustache et aux bagues en or. Celui à qui ma sœur avait volé son portefeuille. Il est venu vers nous.

— Alors, Christine, tu es toujours aussi belle…

Il souriait. Il a allumé une cigarette très longue, au filtre doré, avec un briquet à essence.

— Oui… Bonjour, Manuel, c’est cela, hein ?

— Tu as bonne mémoire. On va se promener ? Comme l’autre fois ?

— Heu, oui, si tu veux… Mais il faut attendre que le patron revienne…

A ce moment, Paco est entré, Julia à son bras. Il a embrassé Manuel et n’a fait que toucher la main du type aux cicatrices.

— On emmène tes filles se promener. Tu n’y vois rien à redire ?

— Non, Manuel, a dit Paco en touchant machinalement les fesses de Julia qui semblait ravie. Tu peux emmener ces deux putanas où tu veux.

— Merci, Paco. Allez, les filles, on part.

Bien qu’un peu saoule, je n’aimais pas que l’on ne me demande pas mon avis. Les deux hommes décidaient pour nous. Christine pouvait faire ce qu’elle voulait, moi, je me tiendrais tranquille.

— Je rentre, Christine, ai-je dit soudain en tentant de me lever.

— Oh non, reste avec moi. Je ne suis pas rassurée… Sois gentille, tu es ma sœur…

Je n’ai pas eu le temps de répondre. Déjà, les deux hommes nous emmenaient dans leur voiture, une grosse BMW, comme celle de Paco.

Manuel a insisté pour que Christine vienne à côté de lui, devant. L’autre, le balafré, était assis près de moi, à l’arrière. La lueur des réverbères, sur la route, lui donnait un air féroce et il me faisait peur. Grand et mince, en blouson et jean, il portait les cheveux courts, presque ras. Ses grandes oreilles dégagées, un peu pointues, le faisaient ressembler à un diable.

— Où allons-nous ? a demandé Christine d’une voix timide.

— Il y a une petite fête, en dehors de la ville, des amis à moi, des Gitans… On va s’amuser.

— Super… a dit ma sœur, hypocrite.

Tout d’un coup, mon cœur s est mis à battre plus fort. Le grand maigre assis près de moi me touchait entre les cuisses, sur mon short serré. J’ai repoussé sa main, mais il insistait.

— Non, je ne veux pas de ça…

— Que dit-elle, derrière ? a lancé Manuel alors que nous sortions de la ville et longions des terrains de camping en bordure des dunes.

— Elle dit qu’elle ne veut pas qu’on la touche, chef, a dit le maigre d’une voix caverneuse.

— Gifle-la.

Il a levé la main, mon bras plié vivement devant mon visage a arrêté la gifle.

— Vous êtes fous, je veux descendre !…. ai-je crié, soudain dessaoulée.

— Tu vas descendre… Tu vas descendre…

La voiture s’est arrêtée. Loin de tout, en plein dans les dunes, autour d’un feu de camp gigantesque, plus de vingt personnes dansaient le flamenco. D’autres, assis en rond, jouaient de la guitare et lançaient des cris aigus, sur le tempo de la musique. Le feu éclairait les visages des hommes et des femmes qui dansaient en claquant dans leurs mains. Les filles faisaient voler leurs jupons, dévoilaient leurs cuisses en se rapprochant de leurs cavaliers. Les ombres gigantesques donnaient à la scène un air irréel, et à la sensualité ambiante un aspect inquiétant.

Un grand type avec des cheveux dans le cou est venu m’ouvrir la porte. Le grand maigre m’a poussée hors de la voiture et j’ai failli tomber sur le sable. Quand Manuel est descendu de la voiture, tout le monde lui a fait une ovation. Puis, ils ont recommencé à danser autour du feu.

— Les amis ! a crié Manuel, arrêtez la musique.

Il n’y avait que des Gitans, des gosses aussi, qui couraient en tous sens. Les femmes portaient des robes longues typiques, les hommes, des pantalons très serrés. Ils ont posé leurs guitares.

— Voilà les deux filles dont je vous avais parlé. De vraies blondes, deux sœurs. Des Françaises…

Ils nous regardaient en souriant, les femmes se sont approchées de nous. L’une d’elles, une grande brune aux cheveux très longs et aux gros seins tremblants sous son chemisier, a tiré violemment ma sœur vers elle pour lui toucher le pubis.

— Non mais, t’es dingue, la gitane ?

— Tu es une voleuse ! Manuel nous a tout raconté…

Le visage de Christine s’est crispé.

— J’ai fait quoi ? a-t-elle crié en tentant de se dégager.

— Tu m’as volé mon portefeuille, sur la plage, l’autre soir, a dit Manuel en arrachant d’un coup le tee-shirt transparent de Christine.

— Ce n’est pas vrai… C’est pas moi… C’est elle qui m’a demandé de le prendre, c’est elle…

Tout le monde s’est tourné vers moi. Je ne comprenais plus rien. J’étais morte de peur.

— Quoi ? Tu es folle ? Je n’étais pas là… ai-je crié, furieuse.

— Si, si, Manuel… C’est elle, elle est plus vieille que moi, elle m’a forcée. Sinon, elle me cogne… J’vous jure… a-t-elle renchéri en pleurnichant.

— Mais non, je n’y suis pour rien…

Déjà, plusieurs hommes et femmes m’attrapaient, me déchiraient mes vêtements. Je hurlais, je me débattais comme je le pouvais, donnant des coups de pied, de poing, souvent dans le vide. Je me suis retrouvée nue, sur cette plage, en pleine nuit, devant tous les Gitans, hommes, femmes, enfants.

— Ouais… Baisez-la… C’est elle, c’est elle ! criait ma sœur.

Je pleurais, immobilisée par deux hommes très fort qui me tenaient les bras.

— Non, laissez-moi, s’il vous plaît. Je n’y suis pour rien. Non !

Mais j’avais beau supplier, rien n’y faisait. Ils m’ont allongée. Je me débattais, j’avais du sable partout, dans les cheveux, dans les yeux, entre cuisses et les fesses. Deux autres types m’ont écarté les cuisses. Les femmes se sont approchées pour regarder mon sexe. Elles riaient, se moquaient de moi.

— Regarde comme elle est blonde, disait l’une d’elle.

— C’est moche, on dirait une plaie dans un cochon, tellement c’est rouge…

— Elle me dégoûte, a dit une autre en me crachant dessus.

L’autre est venue sur moi, m’a enjambée et a relevé ses jupes très haut, à hauteur de mon visage. Elle a ramené le tout entre ses dents puis elle a tiré sur ses poils pubiens pour faire saillir son sexe aux grandes lèvres molles et sombres.

— Ça, c’est une chatte, une vraie… Tiens, salope, je te pisse dessus, putain de voleuse…

J’écarquillais les yeux. Un puissant jet d’urine est sorti de sa fente pour frapper droit mon visage. Je détournais la tête pour l’éviter, mais elle se cambrait pour mieux viser. J’en avais plein les cheveux, les yeux. Ça me brûlait, et surtout, alors que je criais, un jet est entré dans ma bouche. J’ai cru étouffer, je n’ai pu faire autrement que d’avaler.

Tous ces visages diaboliques, éclairés par le feu, me faisaient peur. J’exhibais mon sexe, mes seins, et ils me regardaient tous, même les enfants. Je n’avais jamais été aussi humiliée.

— Tenez-la bien, a dit Manuel. Toi, baise-la. Toi aussi.

Le balafré et un jeune type qui ne devait guère avoir plus de quinze ans, et portait les cheveux très longs, noués derrière la tête, se sont avancés.

— Non, s’il vous plaît, ai-je pleurniché, laissez-moi…

Mais je ne pouvais pas accuser ma sœur. Je l’ai aperçue, elle semblait terrifiée, mais soulagée de voir que c’était moi qui devais subir le châtiment.

— Tu te tais, ou je te cogne, a dit la grande brune qui m’avait uriné dessus. Attendez, je vais vous la préparer.

Elle s’est penchée sur mon sexe, à genoux dans le sable, pendant que les deux hommes retiraient leurs pantalons. Elle m’a craché sur la vulve plusieurs fois, puis, du plat de la main, a passé sa salive tout le long. Elle s’est relevée, tournée vers les autres.

— Cette fille mouille. Vous entendez ? Elle mouille ! Allez, les gars…

— Non… Non…

Il était déjà trop tard. Le grand aux cicatrices se mettait à genoux entre mes cuisses et plaçait sa verge raide contre mon sexe. Elle semblait énorme, par rapport à son corps mince. Très longue, effilée au bout.

— Allez-y, baisez cette salope ! a hurlé ma sœur.

La verge tendue est entrée d’un coup en moi, si longue qu’elle repoussait mes organes, au fond. Il me donnait de grands coups de boutoir, sauvagement, en me fixant droit dans les yeux. Il me faisait peur. Les enfants regardaient sa queue coulisser dans mon vagin ouvert. Les femmes l’encourageaient à y aller plus fort, des vieilles commençaient à danser au son des guitares. Celui qui me pénétrait suait beaucoup. Il dégageait une forte odeur de transpiration.

— Je vais te fourrer, sale voleuse… Tu as de gros seins, et tu aimes ma queue, hein ? Tu aimes ? a-t-il répété en serrant les dents.

— Oui… Oui… ai-je dit, morte de peur.

J’ai senti une vague de chaleur emplir mon ventre. Je ne comprenais plus, cela m’excitait, soudain. Je me resserrais autour de la longue verge, mon vagin épousait la forme. Il cognait fort. J’ai secoué la tête, tout le monde continuait à me regarder en encourageant le maigre qui y allait de toutes ses forces. Manuel, calme, allumait une nouvelle cigarette, la grande brune à ses côtés. Christine, toujours tenue par un type, pleurait doucement. Tout à coup, le grand maigre a donné des coups plus violents, ses grosses couilles poilues cognaient plus fort contre mon anus. Son sperme s’est répandu en moi. Il giclait avec force au fond de mon vagin. Je sentais malgré moi des frissons dans ma vulve, tout autour de son sexe. Il l’a enfin sorti pour le montrer à tout le monde, en l’agitant comme un trophée. Les femmes et les hommes applaudissaient. Les enfants riaient.

— A toi, Julio, a dit Manuel en prenant la grande brune par la taille pour lui baiser les lèvres.

Julio, c’était le jeune, il ne bandait pas, intimidé. Il se branlait doucement, regardait autour de lui, l’air pas très à l’aise.

— Non, elle ne me plaît pas…

— Dis plutôt que tu es puceau, lui a lancé la grande brune. Attends, je vais faire ce qu’il faut…

Elle a quitté Manuel et elle est venue près de lui. Elle a tiré de son corsage ses gros seins lourds aux aréoles foncées. Puis, elle a dégrafé sa longue jupe pour mettre ses fesses en l’air. Elle a pris le sexe du jeune et a commencé à le branler doucement.

— Allez, touche-moi, Manuel veut bien… Touche mes fesses, rentre ton doigt dans ma chatte… Plus loin, oui… Tu sens comme c’est chaud à l’intérieur ?

Il ne disait plus rien. J’étais fascinée. Elle se tenait debout, presque contre lui. Elle le masturbait de plus en plus vite pendant qu’il lui mettait un doigt, la main glissée par derrière, entre les grosses fesses. Malgré tout, son sexe ne prenait que peu de volume. Alors, la Gitane a passé sa main libre entre les fesses du jeune et il a sursauté d’un coup.

— Tiens, un doigt dans le cul, ça fait tout de suite bander… Tu vois ta queue ? Regarde comme elle est raide. Allez, petite bite, va lui mettre dans la chatte.

Il est venu entre mes cuisses. Il avait encore plus peur que moi. Je ne sais pas pourquoi, j’avais honte pour lui. C’était sa famille, il devait passer pour un homme et il n’était qu’un enfant. Maladroit, il a tenté une première fois de me pénétrer, mais sa verge a glissé sur mes grosses lèvres pleines de sperme encore chaud. Julio, à force d’essayer, est parvenu à entrer. Tout de suite, sa queue a durci en moi. Il n’osait pas me regarder. Il donnait des coups de verge timides, tremblait sur ses genoux. Bien que toujours tenue par les autres, je me sentais moins victime.

Il y avait un silence de mort, tout à coup. Je ne criais plus, je donnais des coups de bassin, je me resserrais autour de son membre, pour qu’il jouisse. Il a tendu la main vers mes seins et les a palpés sans ménagement. Ses longs cheveux qui tombaient de chaque côté de son visage basané lui donnaient un air d’ange. Il durcissait de plus en plus au fond de mon vagin, commençait à gémir, à souffler de plus en plus vite. Mon ventre me piquait, je sentais ma vulve mouiller de plus belle. Mes mamelons se raidissaient sous les doigts de Julio. Son corps mince, imberbe, me troublait.

J’ai donné un grand coup pour me libérer des deux hommes qui me tenaient les bras. Ils m’ont lâchée, ils n’en revenaient pas. Moi non plus. Je jouissais devant tout le monde, sans retenue. J’ai enlacé le garçon, en me cambrant au maximum, et j’ai empoigné ses fesses rondes et fermes afin de le coller plus à fond en moi. Le bout de mes doigts glissait dans sa raie humide. Ses petites couilles tapaient contre mon anus. Mon clitoris était dardé à l’extrême, irrité par ses poils pubiens. Je ne sentais plus que l’odeur de son corps, sa transpiration, et la mienne, la senteur de mon sexe, de mes aisselles, l’urine de la grande brune. Je ne regardais plus les autres, je fixais les yeux du jeune Julio.

Il se vidait en moi, brûlant. Je me suis cambrée et j’ai entouré ses fesses avec mes jambes pour qu’il me baise au plus profond, pour être soudée à lui. J’ai approché ma bouche de la sienne. Il me suçait la langue tout en gémissant. Je jouissais, je poussais de petits cris, sans m’en rendre compte. Puis, tremblant de tout son corps, il s’est retiré de moi et s’est relevé, le sourire aux lèvres. Les hommes ont hurlé de joie, ils ont recommencé à jouer de la guitare. Julio, fier de lui, a agité sa queue devant les autres, sous les applaudissements de tous, même de la grande brune qui avait toujours les seins à l’air, mais remettait sa jupe. J’étais en nage. Je me suis levée en titubant. Le sperme des deux hommes coulait de ma vulve, le long de mes cuisses. Christine n’osait pas me regarder. Je me suis penchée pour ramasser mes affaires. Puis, je suis allée près de Manuel.

— Tu nous raccompagnes ?

— Bien sûr. Regarde le petit, comme il est content.

Les femmes congratulaient Julio qui paradait, fier comme un paon. Les hommes chantaient plus fort. Quand je suis montée dans la voiture, Julio a jeté un regard vers moi et m’a fait un petit signe de la main que je lui ai rendu.

De tout le voyage, Christine n’a rien dit, moi non plus. Je ressentais encore les deux verges qui m’avaient pénétrée. Quand nous sommes arrivés à l’hôtel, Manuel s’est retourné vers moi, souriant de toutes ses dents. Il a lissé sa fine moustache.

— Tu es une vraie femme… Je suis fier de t’avoir rencontrée.

— Manuel… Il faut que je te dise, pour l’argent… a dit Christine, soudain prise de remords, nous l’avons… C’est moi qui te l’ai pris, elle n’était pas au courant…

— Vous pouvez le garder. Nous avons de l’honneur, nous les Gitans. Ta sœur a payé pour toi, elle a remboursé.

Je riais toute seule, en repensant à ce que venait de dire Manuel, tout en montant l’escalier qui menait à notre chambre. Quel honneur il avait, ce Manuel ! On venait de m’offrir à deux hommes, de force, mais je me sentais différente des autres fois. Moins honteuse. Mais épuisée.

— Je regrette, m’a soufflé Christine en se déshabillant.

Nous avions la chambre pour nous deux, depuis que Maribel était partie.

— Tu as eu peur, c’est tout, ai-je dit, rassurante.

— Ben oui, j’ai eu peur… a-t-elle admis en me regardant, les yeux écarquillés, des larmes coulant sur ses joues.

Je m’étais mise entièrement nue et assise sur mon lit, je regardais mon sexe dans mon miroir de poche. J’écartais mes grandes lèvres roses pour voir les petites, en dessous, toutes dentelées. Du sperme coulait de mon con sur le lit.

— Dis donc, je ne te reconnais plus… Tu as changé.

— Il était temps, non ?

Là-dessus, je me suis allongée et j’ai éteint la lumière. Je me suis endormie presque tout de suite, le vagin plein de sperme, les seins encore gonflés et les mamelons tendus.

CHAPITRE XI

Décidément, je ne comprenais rien aux Espagnols. Assise en plein soleil, depuis plus de deux heures, dans l’arène où nous avait emmenées Paquita, la fille qui travaillait au Torillo et avec qui j’avais fait l’amour sur scène, je ressentais une violente envie de vomir devant tout le sang répandu sur la grande piste. Le toréador venait de tuer son quatrième taureau, sous les acclamations de la foule. La pauvre bête pissait le sang depuis dix minutes. Ça coulait des banderilles qui lui avaient été plantées par les compères du toréador. Quand ce dernier lui a donné le coup de grâce, d’un coup d’épée violent juste au-dessus des cornes, il s’est mis à parader tout autour de l’arène, pendant que ses aides retournaient le taureau qui vomissait du sang à gros jets sur la terre ocre. Je trouvais cela horrible. Finalement, la bête est tombée sur le côté, les hurlements de la foule ont retenti. L’orchestre a joué plus fort. On a attaché les pattes arrière du taureau et un cheval l’a tiré pour le faire disparaître, mort.

— Super, hein ? Tu as vu comme mon frère sait s’y prendre ? m’a crié Paquita, très excitée.

— C’est dégoûtant, comme les combats de coqs ! il n’avait aucune chance, le taureau…

— Et toi, Christine, tu as trouvé cela comment ? lui a demandé Paquita.

— Formidable !

Cela ne m’étonnait pas d’elle.

— Regarde, comme il est beau, mon frère… Il nous fait signe.

L’homme, dans son habit d’or, me semblait odieux. Son pantalon était serré au point que même d’où nous étions, nous pouvions deviner la forme de son sexe et de ses testicules. Les femmes, au premier rang, lui lançaient des fleurs, les chapeaux volaient.

— Tu viens, Christine ? a demandé Paquita à ma sœur.

— Oh non, je m’en branle, de ton frangin. Je veux voir la suite.

— Et toi, Marianne ? Tu vas voir, il parle très bien français.

— Oui, si tu veux, me suis-je empressée de dire, écœurée, ne voulant plus voir cet horrible spectacle.

En outre, je venais d’attraper un coup de soleil. Nous sommes allées dans les vestiaires, non loin des box où étaient gardés les taureaux, ceux qui allaient finir leurs jours sous le ciel d’Espagne, dans leur sang, les oreilles coupées, d’ici quelques minutes. Paquita semblait connue et on nous laissa entrer sans difficulté. La pièce qui servait de vestiaire au frère de Paquita était à claire-voie. Au-dessus se trouvaient les gradins.

— Chut, il se recueille… m’a glissé Paquita à l’oreille.

Le torero se trouvait au bout de la pièce, à genoux devant un petit autel de la vierge où brûlaient des bougies. Le soleil se faufilait par les fentes du plafond, ainsi que la poussière soulevée par les spectateurs qui tapaient du pied à l’annonce du nouveau taureau. Près de l’endroit où priait le frère de Paquita, une porte entrouverte donnait sur l’entrée de l’arène. De l’autre côté, derrière le mur recouvert de gravures de la vierge, un terrible bruit, des grognements, des coups nous parvenaient.

— Derrière cette petite porte, les taureaux attendent les prochains combats m’a expliqué Paquita. Ils doivent sentir le sang des autres, et les clameurs de la foule ne doivent pas les rassurer.

Le matador a fait un signe de croix et s’est levé. Il s’est approché de nous et a embrassé sa sœur.

— Angel, je te présente Marianne. Elle est Française. Tu sais, je t’ai déjà parlé d’elle.

— Enchanté, Marianne, m’a-t-il dit en me serrant la main.

Angel, je lui trouvais une drôle de profession pour porter un nom pareil. Il n’avait rien d’un ange. Il avait des taches de sang sur le devant de son habit. De près, je voyais encore mieux la forme de son sexe et de ses couilles. J’ai senti mon cœur se soulever.

— Que regardez-vous ?

— Le sang, là…

— Vous êtes toutes les mêmes… C’est excitant de voir un matador tuer un taureau. Celui que j’ai eu s’est battu comme un diable. J’ai eu beaucoup d’honneur de le tuer.

— Marianne trouve cela moche…

— C’était magnifique, me suis-je forcée à dire, pour rester polie.

— Alors si ça vous a plu, je vais vous faire l’extrême honneur. Je vous trouve belle. Paquita, laisse-nous, tu connais la coutume… Quand le matador fait un cadeau à la femme qu’il a choisie dans l’arène, il doit le faire seul avec elle. Il n’y a que Santa Maria qui a le droit d’être présente, a-t-il rajouté en montrant la vierge.

— Je vous laisse. Je retourne près de Christine. A tout à l’heure…

— Paquita…

Il était trop tard. Elle a refermé la porte derrière elle. Il a tourné la clef et l’a mise dans un pot orné d’une croix.

— C’est pour être tranquille, les coutumes sont les coutumes…

Il me regardait d’un drôle d’air. Dehors, la foule hurlait, l’orchestre jouait à tout rompre. Olé, criait-on. De l’autre côté du mur, le taureau s’affolait de plus belle. Angel a fermé aussi la porte donnant sur l’arène. Je me sentais piégée.

— Tiens, c’est pour toi.

Il m’a tendu une boîte en fer, assez grande.

— Qu’est-ce que c’est ? ai-je dit en s’ouvrant.

C’était horrible. Dans la boîte, baignant dans le sang rouge sombre, deux grosses boules de chair recouvertes de poils dégageaient une odeur infecte. J’ai failli vomir.

— Mais ce sont des..

— Les bolas du taureau, ses couilles, si tu préfères. C’est le plus beau cadeau que je puisse te faire.

J’ai posé la boîte sur une petite table, dans un coin. Je devais être blême. Il s’est rapproché. Il était bien plus grand que moi, très mince, avec de petits yeux enfoncés et des cheveux très courts sur le crâne, mais en queue de cheval sur la nuque. Je ne portais qu’une petite robe légère, sans soutien-gorge. Il a avancé la main sur mes seins qu’il a commencé à tripoter, nerveusement.

— Mais que faites-vous ?

— Tu as de la chance, Angel bande pour toi. Les autres font l’amour avant d’aller combattre. Ils disent que cela les rend invulnérables. Moi, je le fais après. J’aime aller au combat les bolas pleines. Comme un homme.

Il s’est jeté sur moi, me plaquant contre le mur derrière lequel le taureau poussait des grondements terribles. Je ne savais comment faire pour lui échapper. Il me dégoûtait, collé contre moi avec ses vêtements pleins de sang. Il sentait la sueur, le taureau qui s’agitait à côté empestait et l’odeur des testicules de la bête morte envahissait la pièce. Il me touchait les seins, je tentais de le repousser mais il s’appuyait de toutes ses forces contre moi. Sa main glissait sous ma robe, sa bouche s’écrasait contre la mienne, la langue sortie.

— Laissez-moi… Je ne veux pas…

Il mettait du sang sur ma robe, me touchait la vulve en tirant sur mon slip, pinçait mon clitoris. Encore une fois, je mouillais. Il me touchait, et malgré moi, cela m’excitait. J’ai tenté toutefois de le repousser, mais il continuait en soufflant fort.

— Ta chatte est trempée… Tu veux la grosse bite du matador ? Je vais te porter l’estocade.

Je commençais à avoir peur, il semblait avoir une grosse verge. Je me demandais comment elle serait, en érection. Il a fait glisser son pantalon et j’ai senti contre mon ventre son gros sexe très dur. D’un coup, il m’a poussée par terre. Je me suis fait mal au coude en tombant. Il me dominait de sa hauteur, retirait son pantalon. Il avait les hanches si minces, si étroites, que sa queue en érection paraissait énorme. J’ai distingué des cicatrices sur ses cuisses, sans doute des coups de corne. J’ai voulu me relever mais il m’a donné une bourrade et je suis retombée.

— Retire ta robe, retire ta culotte… Je veux voir ta chatte de blonde…

— Non…

Tout à coup il a semblé furieux, fou de colère que je lui résiste. Sans doute, les autres filles ne demandaient que ça, mais moi, il me dégoûtait. Il s’est retourné, nu des pieds à la taille, et a pris les couilles de taureau dans la boîte. Il les tenait à pleines mains, les pressait, du sang coulait sur le sol. C’était écœurant.

— Retire tes habits ou je te fais bouffer les bolas du taureau… Dépêche-toi, le matador n’attend pas.

— Ne faites pas cela…

Il m’effrayait, serrant les testicules, les secouant devant lui, menaçant. J’ai retiré ma robe et ma culotte. Son sexe me terrifiait, aussi gros que celui de Miguel. Je me suis souvenue de la tête de Maribel quand celui-ci l’avait pénétrée.

— Voilà, a-t-il dit en se mettant à genoux devant moi. Retourne-toi, je veux t’enculer…

Il tenait les testicules sanglants au-dessus de moi. Du sang encore tiède coulait sur mon ventre.

— Oh non ! Pas avec votre grosse bite… Je préfère que vous me baisiez par devant…

Mais tout en disant cela, je me mettais à genoux, le cul dressé vers lui. Il a posé les couilles du taureau sur mon dos.

— Oh non…

Le sang coulait sur les côtés de mon corps, la tête me tournait. Il me suçait la raie, me léchait l’anus à grands coups, en bavant énormément. Je m’ouvrais malgré moi, mon trou plissé se dilatait. Mon clitoris se tendait à me faire mal. Il me tripotait la vulve, m’écartait les grandes lèvres pour y passer sa langue, reniflait bruyamment, le nez collé entre mes fesses.

Derrière le mur, le taureau s’excitait toujours plus. On venait d’en mettre un autre à mort, je reconnaissais la musique finale et les hurlements de la foule. De la poussière tombait des gradins. L’odeur des couilles du taureau posées sur mon dos était insoutenable, celle de la bête qui grognait à côté emplissait la pièce.

— Ecoute-le, il sent que je baise une femme, que je lèche ton cul rose… Tu sens si fort… Il le sait… Il doit bander…

Il parlait rapidement, son sexe glissait entre mes fesses. Je n’osais plus bouger. Il allait m’enculer, me faire souffrir.

— Non… Angel… Pas dans le cul…

— Tiens…

Sa verge a forcé mon anus. D’abord le gland, si gros, puis toute la hampe. Il y allait fort, ses grosses couilles ballottaient contre ma fente. J’avais l’impression qu’il séparait mes fesses en deux. J’ai eu mal au début, mais rapidement mon cul s’est ajusté au va-et-vient du sexe raide. Angel allait profond, je n’arrivais plus à respirer. Le taureau, de l’autre côté, gémissait presque, tout comme le matador.

— Pas si fort… Pas si fort…

Je disais cela, mais je rêvais de coups plus violents qui me défoncent.

— Maman, regarde la femme, je la baise, je lui donne les couilles de mon taureau…

Je n’en croyais pas mes yeux. Une vieille Espagnole venait d’entrer par la petite porte. En longue robe plissée, très maquillée, une rose dans les cheveux, la mère d’Angel nous regardait en souriant, toute fière de son fils. Il y allait encore plus fort dans mon cul. La grosse femme tapait dans ses mains, en cadence, ponctuant les coups de bite.

— Le taureau le sait, fils, il bande, tu verrais sa queue…

Tout à coup, je ne sais pourquoi, il a sorti sa verge et a éjaculé sur mon dos. Il s’était retiré si brusquement que j’ai eu mal, et senti un vertige. Son sperme se répandait sur mon dos, sur les couilles du taureau. La vieille femme est sortie mais quand elle a rouvert la porte, une fille très belle s’est arrêtée pour nous regarder. Angel a pris les testicules du taureau et m’a retournée, sur les fesses. Mon anus me faisait mal.

— Lèche ma bite, sens l’odeur de ton cul, vite…

— Non… C’est dégoûtant…

— Vite ! a-t-il hurlé en brandissant les deux bourses sanglantes.

J’ai pris son énorme membre dans ma bouche. Il sentait mon odeur, celle de mon cul. Je me suis sentie excitée d’un coup. Je suçais cette énorme queue qui venait de me pénétrer le cul et j’aimais cela. Je tenais ses grosses couilles d’une main et de l’autre, je me fourrais deux doigts dans la vulve, je les agitais en moi. Mon ventre se crispait, une chaleur intense me parcourait. J’ai retiré mes doigts rapidement, pour lui toucher les fesses, passer mes doigts dans sa raie, effleurer son anus.

Il transpirait, sa raie était toute collante. Ses couilles gonflaient dans ma main, je le pompais frénétiquement, jusqu’à la moitié tellement il était grand et épais. Je pressais bien le gland contre mon palais, avec ma langue, pour en faire sortir tout le jus et le boire. Il a lâché les couilles du taureau sur mes cuisses. Je me suis tortillée sur mes fesses pour y coller ma vulve et j’ai joui en sentant leur chaleur. C’était répugnant, mais je jouissais, le sexe encore bandé entre mes lèvres, les couilles de la bête contre ma vulve. Je ne pouvais plus respirer. Des images revenaient dans ma tête, Julia et sa chatte poilue, la bite de Miguel, le cul de Maribel, l’odeur de la raie de Paquita. Je gémissais, haletante, submergée par l’orgasme. Je me suis laissé tomber sur le dos, dans la poussière. J’avais envie de pleurer, tant le plaisir intense me secouait.

— Rhabille-toi… Tu es comme me l’avait dit ma sœur. Une vraie putana. J’aime, les blondes surtout…

— Tu as raison, je suis une putain, une salope qui aime le cul. J’aime sucer les bites, les couilles, et qu’on m’encule. Tu n’es qu’un chien, j’aime les chiens.

— Je suis un dieu pour cette foule, sale conne…

Il venait vers moi pendant que je remettais ma robe. Son sperme me collait le dos. Je n’avais plus peur des hommes. Je l’ai fixé, droit dans les yeux, en essuyant le sperme qui mouillait mes lèvres, du revers de la main.

— Frappe-moi si tu veux. Je ne suis pas un taureau, moi, je peux répondre. En plus, ai-je ajouté hors de moi, j’aime cela, je prends mon pied quand on me cogne. Allez, vas-y, pour moi, tu n’es qu’une queue de plus enfilée dans mon ventre !

J’étais vraiment en colère. Je venais de jouir, lui aussi. Il s’était servi de moi, et moi de lui. Jamais plus je ne serai une victime. Il m’a regardée, la main en l’air, comme pour me donner une gifle.

— Allez, fous le camp.

Je suis partie sans me retourner. A mon retour près d’elles, ma sœur et Paquita ont ouvert de grands yeux. Les taches de sang sur ma robe, le sperme qui poissait à ma peau, tout cela je m’en fichais. Je me sentais bien.

CHAPITRE XII

Je n’étais plus la même. Notre séjour se terminait, et je le regrettais. Christine avait changé avec moi. Elle ne parlait plus de la même façon, me regardait souvent en coin, comme si elle ne me reconnaissait plus. Je m’exhibais à présent devant elle, dès que je pouvais. Je me penchais, en servant à table, pour que l’on voie mon cul. Dans la boîte de Paco, je n’hésitais plus à remplacer une fille qui ne pouvait faire son numéro. Et quand je montais en scène, je me sentais femme, désirable, je savais que les bites se dressaient dans les pantalons des hommes et que les vulves mouillaient sous les jupes. Je m’en voulais d’avoir gâché tant d’années avec mon ex-mari. Mais il me restait encore de belles années, je n’avais que trente-cinq ans, j’étais encore désirable. Je passais des heures à entretenir mon corps, à me regarder dans la glace. Quand nous allions à la plage, je retirais mon haut de maillot pour exhiber mes seins volumineux, je baissais ma culotte bien plus bas que les poils, jusqu’au clitoris. Les femmes me regardaient avec réprobation. Les hommes, eux, passaient et repassaient devant moi.

Deux jours avant notre retour en France, je suis allée voir Miguel, à la cuisine, un après-midi. Il faisait une chaleur terrible, ce jour-là, l’hôtel était désert. Julia passait une partie de la journée chez Paco, Christine se faisait bronzer sur la plage, quelques clients devaient dormir dans leur chambre, fenêtre grande ouverte à cause de la chaleur. Miguel rangeait ses ustensiles de cuisine.

— Montre-moi ta grosse bite.

— Comment, Mademoiselle Marianne ?

— Montre-moi ta grosse bite, que je la suce.

Il n’en revenait pas. Il me regardait comme si j’étais le diable.

— Mais si la señora revient, je ne peux pas…

— Je vais la sortir, moi…

Je me suis approchée de lui. Il tremblait, un vilain tic secouait le côté de son visage tout rouge. Son gros ventre a sursauté quand j’ai ouvert sa braguette et que j’ai saisi son membre énorme. Je me suis mise à genoux et j’ai fait coulisser la peau dodue de son prépuce pour passer ma langue sur son gland. Il sentait fort la transpiration. Il possédait la plus grosse bite que j’aie jamais vue, bien plus grosse encore que celle d’Angel, qui pourtant était imposante. Je passais ma langue le long de la grosse veine bleue, et il bandait de plus en plus, sa queue se dressait. J’ai fourragé dans sa braguette pour en extirper ses couilles et les toucher, les presser. Il commençait à haleter, se tenant aux coins de la petite table à découper. Puis, je me suis relevée et j’ai soulevé ma robe pour passer son bout rouge vif sur mon clitoris. Il n’était pas plus grand que moi, je n’avais qu’à bien écarter les cuisses pour le faire glisser dans ma fente.

— Arrête, je vais jouir, je vais jouir…

— Attends !

Tout en le branlant d’une main, je l’ai fait pivoter, j’ai pris sa place, je me suis hissée sur la petite table et j’ai ouvert les cuisses. Puis, j’ai tiré sur sa verge pour coller le bout contre mon trou dilaté.

— Vas-y… Mets-la-moi…

Il ne s’est pas fait prier. Son gland énorme a poussé ma chair pour entrer en moi. Le manche a suivi, s’est enfilé d’un coup, en cognant au fond. Sa bite entière ne pouvait tenir dans mon vagin. Il a commencé à aller et venir, de plus en plus fort. La sueur lui dégoulinait du front et le long du nez, sur mon ventre. Il poussait de petits cris, serrait les dents, tenait mes cuisses pour m’écarteler au maximum. Son prépuce très charnu coulissait dans mon vagin. Cela provoquait des picotements jusqu’au fond de mon ventre, même jusqu’à l’anus. Je mouillais tellement que mon cul était trempé et se dilatait tout seul.

J’ai tiré sur mon décolleté pour mettre à l’air mes gros seins dont les bouts devenaient de plus en plus durs.

— Touche-moi les seins.

J’avais quand même un peu bronzé, car sur ma poitrine se dessinaient deux triangles blancs tout autour des mamelons. Sa grosse main aux doigts courts tripotait mes seins l’un après l’autre. Son odeur de transpiration se mélangeait à celle de ma chatte. J’étais de plus en plus excitée. Il évitait de me regarder dans les yeux.

— Lève plus haut tes cuisses, je veux jouir dans ton cul…

— Si tu veux.

Il a sorti sa bite luisante de mouille et m’a saisie sous les genoux pour rehausser mes jambes. Tout de suite, il a collé son gland contre mon anus et il a poussé. Il n’y arrivait pas, il glissait dans ma raie gluante. J’ai pris son sexe entre mes doigts et je l’ai dirigé sur mon trou.

— Vas-y, je le tiens, ai-je dit en poussant, en gonflant mon ventre pour m’ouvrir encore plus le cul, comme si je voulais chier.

Il m’a enculée d’un coup. Sa verge était si volumineuse que j’ai eu l’impression qu’il me déchirait. Mais tout de suite, la douleur a fait place au plaisir. Son membre glissait dans mon cul, écartait mes fesses. D’une main, je me suis touché le clitoris, devant ses yeux grands ouverts. Je tirais sur la peau pour le faire saillir et durcir. Miguel donnait des coups de boutoir si puissants que j’avais du mal à ne pas choir en arrière, à me retenir d’une main à la table.

Je me suis cambrée pour regarder, entre mes cuisses, ma chatte ouverte et coulante, mes poils collés tout autour du mandrin. J’aurais voulu qu’il ait deux queues pour m’en mettre une autre dans le vagin. A défaut, j’ai mis mon doigt dans ma bouche pour l’enduire de salive, et je l’ai plongé dans ma vulve. Je le faisais aller et venir au rythme des coups de bite. Tout à coup, Miguel a fiché sa bite bien au fond de mon cul et a lâché des jets de sperme abondants, épais. Il grognait comme un porc.

— Plus fort, ne t’arrête pas… ai-je soufflé, au bord de l’orgasme.

Il a recommencé à limer dans mon anus, tout en éjaculant, sa bite se cabrant en moi. Il redevenait mou, petit à petit, mais je jouissais, je poussais des petits cris comme lui. Mon anus se resserrait autour de son membre, essayant de le retenir, alors qu’en même temps, je voulais qu’il cogne plus fort. J’ai sursauté quand il a touché mes seins une nouvelle fois. Je devenais sensible de partout.

Quand il s’est retiré et que je me suis levée, son jus a coulé de mon cul ouvert. Je l’ai planté là, au milieu de la cuisine, occupé à reprendre son souffle.

— Tu pars bientôt ? Tu reviendras ?

— Peut-être.

Dans la salle de bains, j’ai fait couler l’eau froide et j’ai sauté dans la baignoire. J’ai uriné dans l’eau en regardant mon sexe. J’étais encore tout excitée. Le sperme de Miguel débordait encore de mon cul entrouvert, en filaments blanchâtres. Après m’être séchée, je me suis enduit l’anus de crème pour l’adoucir. Il me piquait, refusant de se refermer. J’ai joui en me passant la crème, car je n’ai pu me retenir de mettre mon doigt dans mon cul et de le faire aller et venir. J’ai uriné une nouvelle fois en jouissant. Cela partait sur le tapis de bain, sans que je puisse me contrôler.

Je me suis allongée ensuite, nue sur le lit, je me suis très vite endormie, complètement épuisée.

CHAPITRE XIII

Depuis ce séjour, je retourne en Espagne tous les ans. Christine ne vient plus avec moi, elle est mariée. Paco et Julia se sont mis à la retraite, ils ont acheté une nouvelle boîte à Barcelone, et y ont mis un gérant. Je passe des journées entières à faire toutes ces choses que je trouvais si sales, après mon divorce, quand je suis arrivée pour la première fois chez eux. Avec Paco et Julia, comme avec les autres, je prends maintenant des précautions. Mais, même avec une capote, on peut faire des choses amusantes et vicieuses. J’aime la variété, j’aime le sexe, sans retenue ni tabou, mais en faisant attention tout de même. Mes vacances en Espagne sont devenues une drogue dont je ne peux me passer.

Je ne suis déjà plus la même quand j’arrive à la frontière. Je me sens désirable, je cherche toutes les bites, les grosses, les petites. Je chasse. Je ne me sens vraiment bien qu’avec un membre dans la chatte ou dans le cul, et ce que je préfère, c’est sucer en même temps une bite ou une chatte. J’aime aussi beaucoup les odeurs. Un sexe doit sentir le sexe, et non le savon. J’accepte toujours qu’on me touche, si on me plaît.

Jacques, mon ex-mari, a voulu revenir avec moi il y a peu de temps. Il venait de se faire plaquer par celle qui me l’avait enlevé. J’ai refusé, mais j’ai voulu revoir sa queue, la lécher. Il n’en revenait pas. J’avais l’initiative, je dirigeais, et il a éjaculé, comme il en avait gardé l’habitude, très vite. Puis je lui ai ordonné de partir. Il semblait triste, mais je ne pouvais faire autrement.

L’année prochaine, Christine m’a dit qu’elle se débrouillerait pour venir avec moi chez Paco et Julia. Son mari doit partir en stage à Paris, à la même époque. J’en ai des frissons rien que d’y penser.

Je fais beaucoup de sport, de la gymnastique et de la natation. Je prends soin de mon corps, je ne m’épile pas. Je laisse mes poils blonds courir sur le haut de mes cuisses. Je garde aussi mes touffes de poils sous les bras. Ça attire l’œil des hommes, dès que je suis en tee-shirt. Beaucoup de types me disent qu’ils préfèrent les filles naturelles.

Je vis seule, et je suis installée maintenant à Bordeaux. C’est plus près de la frontière espagnole. Quand j’ai envie, je sors, le soir, et je lève un homme seul, dans les cafés encore ouverts. Le plus souvent, je me donne à lui dans les toilettes, j’aime particulièrement faire l’amour dans des lieux insolites où il y a beaucoup de monde.

L’année dernière, alors que je passais par Blanès, pour revoir les rues, sentir les odeurs de la ville, je suis allée acheter des disques dans une petite boutique. Il y avait un monde fou. Pendant qu’une fille payait à la caisse et que son mari regardait dans les bacs près de moi, en se frottant le plus possible, j’ai glissé ma main dans son short et je lui ai pressé la verge. Il ne s’y attendait pas et il a éjaculé dans son slip, presque immédiatement.

Je l’ai regardé sortir, derrière sa femme, marchant avec gêne. Cela devait coller, j’imaginais sa verge molle dans le slip gluant. Je me suis vite enfermée dans les toilettes de la bodega la plus proche et je me suis masturbée en reniflant mes doigts imprégnés de son odeur. J’ai tout de suite eu un orgasme puissant.

Je me sens femme, je me sens bien, je ne rate jamais une occasion de baiser, quand le partenaire me plaît. Si c’est cela être une salope, il n’y a rien de mieux. On ne vit qu’une fois…